La bourgeoise perverse

par Paul Duvalier

Riche bourgeoise, Barbara ne vit que pour le sexe. Sa jeune bonne, Marianne, est constamment à sa disposition, vu que Barbara aime beaucoup les jeux de langue. Et Jean, son jardinier noir, dont l’outil d’ébène ne chôme jamais. Et son neveu Paul, un adolescent pervers, qu’elle déguste comme un fruit. Tous ensemble, ils s’amusent aux jeux les plus scabreux. Sodome ? Si ce n’était que ça ! Elle adore qu’on la traite comme une chienne. Avec une laisse, un collier, une cravache. Et il y a aussi les ligotages, les fessées, les jeux dorés (vous connaissez ?), les exhibitions dans les lieux publics, les inconnus qu’on invite à goûter de sa chair opulente... cette gourmande veut « tout » connaître ! Et comme elle, lecteur coquin, vous en redemanderez !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Italo et moi sommes chez Zaza, en train de regarder la télé. C’est Zaza qui fait la télé (en relief) parce que son poste est en panne. Elle a fermé les yeux, elle a passé ses bras sous ses genoux, et elle s’écarquille pour nous laisser regarder en gros plan notre programme préféré.

— Tu as vu, dit Italo, les petites lèvres sortent tout de suite, chez elle. C’est marrant, non ? Et vois comme elles s’écartent bien. Quant au clito, pardon ! Un vrai Premier ministre ! Tu en penses quoi, toi, Giorgio ?

— Elle est en progrès. Moins timide… le vagin s’ouvre plus vite que la dernière fois. Mais vois-tu, Italo, ce n’est pas encore aussi obscène que je le souhaiterais !

— Peut-être. Mais avoue que c’est bien appétissant quand même. Cette huître-là ne vient pas du bassin d’Arcachon : aucune galette de fuel ne la souille. Et ça semble bien mouiller de façon naturelle… J’espère qu’elle ne triche pas et que ce n’est pas de la salive. Qu’elle ne s’en est pas foutu tout à l’heure, à la cuisine, en allant chercher les olives.

— Mais non, regarde… tu vois les petits filaments qui pendent du vagin… Et sens, sens donc !

Italo approche son tarin du vagin déployé, il hume longuement, les yeux mi-clos.

— Ah, ce délicieux parfum de marée fraîche… Odor di femina ! Tu as raison, c’est vraiment de la mouille…

Il goûte, du bout de sa langue, qu’il a longue et pointue, et qui tournicote autour du clito avant de plonger dans le tunnel. Sursaut du téléviseur qui gémit ! Qui ose gémir…

— Silence ! que je lui murmure à l’oreille, tout en lui vissant un doigt dans l’anus. Silence, silence, silence dans l’azur ! Chaque atome de silence est la chance d’un fruit mûr (c’est de Valéry, je sais, je sais).

Du doigt je vérifie à loisir qu’il n’y a pas le moindre fruit mûr dans l’intestin de Zaza. Ça va, elle s’est fait un lavement avant qu’on arrive, elle commence à savoir vivre…

— Qu’est-ce qu’on fait, maintenant ? me demande Italo, après avoir longuement sucé le petit dard qui pointe comme un piment de Cayenne. On se tape tout le programme vaginal… ou on zappe ?

— Zappons, mon ami. Zappons Zaza. Elle a, comme qui dirait, l’anus qui frétille… Il sera toujours temps de revenir sur la chaîne vaginale si nous en avons envie.

— D’accord, dit le téléviseur, en se laissant retourner, mais changez de capote, je ne tiens pas à ce que ma flore anale se balade dans mon vagin.

— Elle a raison, dit Italo en lui poussant son dard dans l’intestin (pendant que je donne le mien à téter à Zaza). L’hygiène avant tout. Quand même, Giorgio, c’est une brave fille, cette Zaza. Tu n’es pas d’accord ?

Comme elle me fait sentir ses dents, j’approuve vivement. Oh, c’est une perle ! Nous ne tarissons pas de compliments, Italo et moi, sur la douceur de sa muqueuse rectale et le velouté de sa langue. Quand je pense qu’on était venus chez elle pour voir « Star Academy » !

Quelle chance on a eue que son téléviseur soit tombé en rade. (Je vous signale que Zaza venait de corriger le roman de Paul Duvalier que vous allez lire maintenant. Tout s’explique donc.) A bientôt amies perverses,

Votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

Barbara Mercier se planta devant la grande glace à cadre doré de sa chambre et entreprit de se déshabiller. Elle avait abusé du Dom Pérignon à ce dîner chez des amis à Neuilly et, comme chaque fois qu’elle était éméchée, elle sentait qu’un feu ardent dévorait son ventre, une de ces excitations qu’elle ne pouvait réprimer. Elle ôta la veste de son tailleur Dior en crêpe bleu nuit, puis son chemisier en soie noire.

A quarante-cinq ans, Barbara était restée une belle femme blonde, de taille moyenne, au corps sensuel et à la poitrine exubérante. Elle n’avait pas eu d’enfant et était veuve depuis deux mois, après vingt-cinq années de vie commune avec Pierre Mercier, éminent politicien. De vingt ans son aîné, le sénateur avait été foudroyé par une crise cardiaque.

L’héritage qu’il lui avait laissé lui permettait de mener une existence dorée dans son somptueux hôtel particulier de l’avenue Foch. Elle faisait partie de ces grandes bourgeoises désœuvrées, mourant d’ennui, qui passent le plus clair de leur temps à écumer les magasins de luxe et à hanter les dîners mondains. Sensuelle et perverse, la femme collectionnait les aventures et avait un goût prononcé pour la chair fraîche des deux sexes. Pour joindre l’utile à l’agréable, elle employait comme bonne une nymphette à la veille de sa majorité, qu’elle avait elle-même dépucelée et qui lui était soumise corps et âme.

Barbara se débarrassa de sa jupe et de sa culotte en coton blanc, dévoilant son ventre bombé et ses cuisses pleines. Elle ne mettait jamais de bas car elle aimait se sentir à l’aise. Une raie profonde séparait ses fesses fermes et charnues. Son pubis rebondi était orné d’une fine toison blonde. Elle ne portait plus qu’un coquet soutien-gorge en dentelle blanche qui soutenait ses seins plantureux. Elle dégrafa le sous-vêtement, libérant ses mamelles de nourrice qui s’étalèrent sur son torse. Les deux outres de chair pendaient lourdement, terminées par de grosses pointes brunes déjà érigées.

Narines pincées, Barbara fit rouler ses mamelons entre ses doigts et soupira d’aise. Ses larges aréoles se couvrirent de chair de poule. Sa respiration s’accéléra : la vue de ses tétons dressés augmentait son excitation et une mouille abondante coulait déjà au creux de ses cuisses.

N’en pouvant plus, Barbara sonna Marianne. La petite bonne entra aussitôt. C’était une charmante blonde au corps généreux et à la poitrine opulente.

— Déshabille-toi ! lui ordonna sa patronne en s’asseyant dans un fauteuil Louis XVI, les jambes sur les accoudoirs.

Docilement, la jeune fille ôta son uniforme noir sous lequel elle était nue, dévoilant un sexe imberbe et d’énormes seins aux longs tétons roses. Sa maîtresse lui interdisait les sous-vêtements et exigeait qu’elle s’épile la vulve.

— Viens, suce-moi.

Barbara poussa un soupir de contentement en sentant la langue de la petite bonne se glisser dans les replis de son sexe échauffé. Elle empauma ses seins dont elle se mit à pincer les pointes tendues. A genoux sur l’épais tapis bariolé, Marianne léchait avec application la fente écarquillée de sa patronne. Elle aplatissait les grandes lèvres charnues, passait sa langue le long des parois humides.

— Oui, vas-y, plus profond ! haleta Barbara.

Les lèvres et le menton souillés de jus, la bonniche astiquait le sexe offert, aspirant et mordillant le clitoris en érection. Ses gros seins pâles se balançaient entre ses bras. Ces intermèdes saphiques avec sa patronne lui procuraient toujours un plaisir ineffable.

Barbara se mit à jouir en poussant un râle rauque, mais elle ne se sentait pas rassasiée. Elle entraîna la bonne sur l’épais tapis et se coucha sur elle tête-bêche. D’elle-même, Marianne écarta les cuisses pour offrir sa vulve à sa patronne. Avidement, Barbara plongea sa langue dans le jeune con, se gavant de ses sécrétions au goût prononcé.

De son côté, la fille passait sa langue agile dans la fente de sa maîtresse : les deux femmes se léchaient mutuellement avec des bruits mouillés tout en s’enivrant des senteurs lourdes de leurs chattes.

Décidée à aller plus loin, Barbara sortit un énorme godemiché d’un tiroir et en harnacha Marianne. Elle se mit à quatre pattes et ordonna à la jeune fille de l’enculer. Barbara émit un gémissement sourd quand l’épais cylindre s’enfonça dans son cul aguerri à ce traitement. Elle ferma les yeux et se mit à remuer sa croupe de jument pour encourager sa jeune partenaire. Très vite, elle eut un orgasme qui la secoua des pieds à la tête.

Enfin apaisée, Barbara congédia la domestique puis, toujours nue, s’installa à son bureau pour dépouiller son courrier. Elle décacheta fébrilement une lettre qui de suite avait attiré son attention : la missive provenait de Cannes, où résidaient sa sœur, veuve d’un industriel et son fils unique, Paul, âgé de dix-sept ans. Barbara avait adressé un mot à sa sœur un mois plus tôt, lui demandant d’envoyer son fils passer ses vacances à Paris. Et c’était l’adolescent lui-même qui répondait à sa tante : il serait à Paris après les résultats du bac. Il avait hâte de retrouver sa tante et surtout… sa bouche…

Tout en poursuivant la lecture de la missive, Barbara sentait qu’une chaleur sournoise gagnait à nouveau sa chatte. Des images troublantes lui revenaient à l’esprit. Deux ans plus tôt, son neveu avait passé des vacances chez elle. Un après-midi, en entrant dans sa salle de bains, Barbara était tombée sur une scène sidérante : l’adolescent se branlait devant la glace, le nez enfoui dans une culotte de sa tante.

La surprise passée, un profond trouble avait envahi Barbara. Le jeune homme était devenu rouge comme une pivoine, attendant d’être enguirlandé par sa tante. Mais il n’avait pas débandé, sa fine queue se dressait au-dessus de ses petites couilles encore imberbes. Fascinée par la vision de ces jeunes organes génitaux, Barbara avait perdu toute retenue et s’était approchée du gamin, enfermant sa mince queue raide dans sa main.

— Alors mon chéri, on joue avec son zizi ? avait-elle murmuré tout en faisant coulisser la verge entre ses doigts.

Le garçon n’avait rien répondu, terriblement gêné, mais sa queue durcissait davantage. Barbara savourait le contact de la fine colonne de chair dans sa paume. Elle caressait les couilles du gamin, décalottant et recalottant son gland rougeâtre. Prise d’une exaltation incontrôlable, Barbara s’était agenouillée sur le marbre froid pour sucer la queue de son jeune neveu. Elle faisait courir sa langue le long de la pine, prenait les petites couilles rondes dans sa bouche et tétait le gland pointu. De sa main libre, elle se caressait les seins qu’elle avait sortis de son corsage tout en pressant sa chatte enflammée entre ses cuisses. Le gamin n’avait d’yeux que pour les grosses mamelles aux pointes dressées de sa tante. Sa petite queue s’était cabrée et il avait joui en gémissant de plaisir. Sentir la semence tiède et salée de son neveu dans sa bouche avait procuré à Barbara un orgasme fulgurant. Elle s’était délectée de ce nectar et avait ensuite nettoyé la queue du garçon avec les attentions d’une chatte pour un de ses petits. Depuis cet incident, dont ils avaient convenu de ne parler à personne, une affection très particulière unissait la tante et son neveu.

Ces souvenirs avaient réveillé l’excitation de Barbara qui se rejeta dans son fauteuil pour se masturber fébrilement. Elle aussi avait hâte de goûter à nouveau à ces plaisirs interdits.

CHAPITRE II

Il régnait une chaleur étouffante en cet après-midi du mois de juin. Une semaine s’était écoulée depuis que Barbara Mercier avait reçu la lettre de son neveu. Elle s’apprêtait à prendre un bain quand la bonne vint la prévenir de l’arrivée du garçon. La nouvelle procura une profonde satisfaction à Barbara. Avant de sortir de la chambre, elle se contempla dans la glace. Elle portait un peignoir Chanel en soie noire sous lequel elle était nue. Le vêtement s’arrêtait bien au-dessus de ses genoux, dévoilant la moitié de ses cuisses plantureuses. Ses gros tétons pointaient de façon obscène sous l’étoffe fine. Malgré sa tenue indécente, elle alla accueillir son neveu.

Paul était un bel adolescent, grand et mince, raffiné, aux cheveux châtains coiffés en brosse. Nul n’aurait pu imaginer que derrière cet éphèbe distingué se cachait un jeune vicieux, qui se masturbait la nuit dans son lit en fantasmant sur les gros seins de sa tante…

Barbara invita son neveu dans son boudoir meublé avec goût, aux murs ornés de tableaux érotiques de Rubens.

— Nous allons fêter ton succès, mon chéri ! annonça la maîtresse de maison en débouchant une bouteille de Moët et Chandon.

Elle remplit deux flûtes et en tendit une à l’adolescent.

— A ton bac ! dit Barbara avec un sourire malicieux.

Elle était assise dans un profond sofa, face à son neveu ; son court peignoir s’ouvrait sur ses cuisses pleines, découvrant son bas-ventre. Elle savait que le garçon lorgnait entre ses jambes pour voir sa mince toison blonde et les bourrelets de chair de sa vulve. Le fait de s’exhiber devant son jeune neveu enflammait le ventre de Barbara. Elle s’enfonça un peu plus dans la soie de la banquette, écartant ses cuisses avec complaisance : sa fente s’écarquilla, dévoilant son sexe charnu.

Paul n’avait d’yeux que pour le con béant de sa tante. L’adolescent était fasciné par les muqueuses rouges et luisantes de sécrétions et la tige de chair qui pointait au sommet de la fente : la taille du clitoris l’impressionnait vraiment. L’alcool aidant, une atmosphère lourde s’installait dans la pièce.

— Que regardes-tu, petit vicieux ? Tu devrais avoir honte ! souffla Barbara en se caressant la toison.

— J’aime ta fente, elle est toute mouillée, dit le garçon d’une voix enrouée qui trahissait son excitation.

— Tu peux venir voir de plus près, murmura Barbara.

Il ne se le fit pas dire deux fois. Posant sa coupe sur la table basse, il s’agenouilla sur la moquette. Ses narines s’emplirent de la forte odeur épicée qu’exhalait la chatte béante.

— As-tu déjà sucé une femme ? demanda Barbara en fixant le garçon droit dans les yeux.

Pour toute réponse, Paul colla sa bouche contre la vulve. Barbara ferma les yeux quand elle sentit sa langue se glisser dans son sexe trempé. Sa respiration s’accéléra. Elle fit jaillir ses seins de son peignoir et se mit à les presser, faisant rouler ses tétons dressés entre ses doigts. Elle avait posé ses fesses sur le rebord du siège pour mieux s’offrir.

— Oui mon chéri, suce-moi bien, fais-moi jouir, dit-elle d’une voix éraillée.

— Tantine, tu sens très fort et ça me plaît !

Le con de Barbara dégorgeait une mouille épaisse et abondante qui souillait tout le bas du visage de son neveu. Quand la langue du garçon s’enfonça dans son anus, elle se mit à jouir en poussant un long sanglot. Une coulée supplémentaire s’épancha, véritable éjaculation féminine. Paul sortit sa langue de l’anus odorant pour recueillir les sécrétions chaudes de sa tante.

— A moi maintenant, lève-toi, fit Barbara les yeux brillants.

Elle s’agenouilla à son tour sur le tapis puis, d’une main qui tremblait, elle ouvrit la braguette de l’adolescent pour extraire une queue effilée et bandée à l’extrême.

— Comme tu as grandi, mon chéri ! Tu es un homme maintenant. On va bien s’amuser tous les deux.

Tout en parlant, Barbara caressait la tige de son neveu, savourant le contact de la fine colonne de chair sous ses doigts. Elle tira sur la peau du prépuce, décalottant le gland pointu d’où perlaient quelques gouttes translucides. Paul émit un soupir d’aise lorsque la langue de sa tante effleura le bout de sa bite. Barbara engloutit la queue jusqu’à la racine et se mit à la pomper goulûment tout en tripotant les couilles qu’elle avait dégagées du slip. Ses joues se gonflaient et se creusaient en cadence.

Le souffle court, la tête rejetée en arrière, Paul tendait son bas-ventre. L’idée de se faire sucer par sa tante le grisait. Il donna un brusque coup de reins et se libéra à puissantes giclées, les mains crispées dans la chevelure blonde. Les lèvres serrées autour de la tige palpitante, Barbara avalait le jus salé de son jeune neveu, tout en se pinçant vigoureusement les tétons et le clitoris, si bien qu’elle eut un second orgasme.

— Voilà, mon chéri, souffla-t-elle les yeux creusés, il est temps d’aller prendre un bon bain. Nous avons toute la nuit devant nous.

Une fois dans sa chambre, Barbara s’enferma dans sa salle de bains, quitta son peignoir et, pendant que l’eau remplissait la baignoire, se contempla dans la grande glace qui tapissait un des murs en faïence. Elle promena sa main le long de son pubis rebondi, puis titilla de l’index son nombril profond. En fermant les yeux, elle revit la longue queue bandée de son neveu. Un délicieux frisson parcourut son ventre. Elle avait hâte de sentir ce jeune membre vigoureux dans sa chatte. Elle empauma ses lourdes mamelles qu’elle se mit à pétrir lentement, tripotant ses grosses pointes.

Les jambes molles, elle s’assit sur le bord de la baignoire face au miroir et écarta largement ses cuisses, faisant ainsi bâiller sa chatte. La vision de son sexe d’un rose vif raviva l’excitation de Barbara qui s’empara d’une brosse à cheveux. Elle frotta le manche contre sa fente un moment, puis l’enfonça délicatement dans son con charnu. Les yeux rivés au miroir, Barbara fit entrer et sortir le manche en nacre de son sexe tout en imaginant que c’était la queue de Paul qui coulissait dans son fourreau humide. De son autre main, elle se branla le clitoris. Une intense jouissance la submergea.

Puis elle se plongea avec délices dans l’eau parfumée à la lavande.

CHAPITRE III

Barbara et son neveu dînait en tête à tête dans la somptueuse salle à manger. Le foie gras et le caviar composaient le menu. Une bouteille de champagne avait été ouverte. Barbara n’avait pour tout vêtement qu’une nuisette bleu marine totalement transparente, sous laquelle bougeaient librement ses seins opulents. Elle éprouvait du plaisir à aguicher ainsi son jeune neveu. Elle n’avait aucun doute sur l’effet que produisait sa tenue sur l’adolescent : Paul la dévorait des yeux.

Provocante à souhait, Barbara tendit son pied nu sous la table et tâta la braguette du garçon. Il bandait comme un cerf. Barbara sentit ses tétons se raidir, une bouffée de chaleur envahit son sexe. De ses orteils, elle se mit à masser la queue qui tendait l’étoffe du pantalon. Le souffle saccadé, les yeux mi-clos, Paul s’abandonnait aux caresses. Le garçon était sur le point de jouir quand Barbara interrompit son manège. Elle-même était en eau.

— Ça suffit, garnement, retrouvons-nous tout à l’heure dans ma chambre, souffla-t-elle en se levant.

Paul attendit que les lumières s’éteignent dans la maison pour aller rejoindre sa tante. C’est toute nue que Barbara accueillit son neveu. L’adolescent détaillait avidement ce corps épanoui et sensuel qui le faisait tant fantasmer. Il se déshabilla avec des gestes fébriles. Barbara l’aida à retirer son slip et s’empara de sa queue raide.

— Donne-moi tes gros nichons, vite ! fit Paul en se jetant goulûment sur les seins de sa tante.

A genoux sur la moquette vermeille, l’adolescent passait sa langue le long des deux masses de chair, aspirant et mordillant leurs grosses pointes qu’il sentait durcir sous ses dents. En même temps, il fourrageait dans le con baveux de sa tante, écrasant son clitoris bandé entre deux doigts.

Assise sur le rebord du lit, cuisses largement écartées, Barbara bombait le torse pour mieux s’offrir aux succions de son neveu.

— Oui mon chéri, suce-moi bien les bouts, dit-elle d’une voix oppressée.

Sa poitrine exubérante montait et descendait pesamment au rythme de sa respiration saccadée. Les doigts du garçon allaient et venaient dans sa chatte avec un clapotement obscène. Des effluves marines remplissaient l’air.

— Baise-moi maintenant, mon chéri, je n’en peux plus ! ordonna Barbara en se jetant à quatre pattes sur la moquette.

Paul ne se fit pas prier plus longtemps pour s’agenouiller derrière elle et s’enfonça d’un coup dans le ventre de sa tante. Barbara poussa un râle d’extase quand elle sentit le membre rigide de son jeune neveu au fond de sa chatte. Agrippé à ses hanches, Paul limait sa tante à coups de reins vigoureux, retirant entièrement sa pine couverte de sécrétions et la renfilant jusqu’aux couilles.

Les yeux révulsés, Barbara projetait sa croupe à la rencontre de la jeune bite fougueuse en répétant :

— Oui, oui, défonce-moi !

Ils furent l’un et l’autre secoués par la jouissance en criant à l’unisson.

Mais le garçon ne débanda pas, à la grande satisfaction de sa tante qui l’entraîna sur le lit.

L’insatiable blonde eut encore plusieurs orgasmes avant de sentir le foutre de son neveu gicler au fond de sa chatte. Paul ne regagna sa chambre qu’au petit matin.

CHAPITRE IV

Barbara se trouvait dans sa chambre en train de disposer de nouvelles toilettes dans sa garde-robe. Elle était allée voir son notaire et en avait profité pour faire quelques emplettes. La bonne était en congé. La nuit tombait, mais il faisait toujours aussi chaud. La maîtresse de maison qui aimait vivre quasiment nue, ne portait qu’une robe de chambre en soie noire qui moulait ses formes généreuses.

Tout à sa besogne, Barbara n’avait pas entendu son neveu entrer. Le garçon l’enlaça par-derrière, se frottant contre son cul plantureux.

— Rien ne m’excite tant que de te savoir nue sous ton peignoir, dit Paul en faisant glisser le vêtement le long des épaules grassouillettes.

— Tu n’es qu’un petit vicieux et c’est pour cela que je t’adore.

Paul laissa tomber le déshabillé sur la moquette et empauma les lourdes mamelles qu’il se mit à pétrir, faisant rouler les grosses pointes entre ses doigts fins. Barbara haletait, le regard vague.

Elle glissa une main dans son dos pour caresser la queue de l’adolescent à travers son bermuda. Barbara sentait la mouille dégouliner à l’intérieur de ses cuisses. Ses jambes étaient prises de tremblements.

— Mon chéri, il faut que je fasse pipi d’abord, j’en ai trop envie, dit-elle d’une voix rauque.

Elle entra dans la salle de bains et s’installa sur le bidet.

— J’ai toujours rêvé de voir une femme pisser ! murmura Paul en s’agenouillant devant sa tante.

Barbara écarta largement les cuisses et, pour bien offrir à la vue l’entaille de son sexe, écarta ses grandes lèvres des deux mains. Son ventre enfla et elle se mit à pisser. L’urine jaillissait en un jet dru qui frappait bruyamment le fond du bidet. Barbara poussa un profond soupir.

— Ah ! ça fait du bien de se soulager !

L’odeur de l’urine montait dans la pièce, mêlée à celle de son sexe. Paul avait sorti sa queue et se branlait, les yeux braqués sur le con de sa tante. Perdant toute retenue, le garçon avança sa main libre vers le jet chaud qui inonda ses doigts. Un sourire béat lui fendait le visage.

— Ça sent fort et ça me plaît ! dit-il d’une voix chevrotante.

La situation excitait terriblement Barbara. Ses tétons dardaient et ses larges aréoles mauves étaient hérissées de chair de poule. Elle finissait d’uriner ; les dernières gouttes de pipi se mêlaient à celles de la mouille. Le regard fiévreux, Paul empauma la vulve qu’il se mit à caresser fébrilement, pinçant le clitoris échappé de sa gangue de chair rose. Puis, complètement déchaîné, l’adolescent avança la tête et plongea sa langue dans le con charnu, se délectant de ses sécrétions épaisses.

Chavirée de plaisir, Barbara se caressait les seins, titillant ses mamelons en érection. Son clitoris pointait comme un doigt d’enfant. Elle avançait son bas-ventre pour mieux se livrer à la langue qui allait maintenant de sa chatte à son anus. Au moment où le garçon lui mordilla le clitoris, un orgasme violent la traversa, mais elle n’en fut pas soulagée pour autant.

— Montre-moi ta bite, ordonna-t-elle à son neveu.

Paul se mit à poil. Le jeu l’avait excité. Sa verge se dressait devant son nombril comme une fine épée et de son gland luisant s’échappait un liquide épais. Barbara s’agenouilla et aspira sa queue. Paul émit un grognement de plaisir.

Barbara pompait la mince colonne de chair, passant sa langue gourmande autour de gland pointu et de la tige, les enduisant de salive, tandis que, de sa main libre, elle se touchait les seins et la chatte.

Comme la veille, grisée, Barbara se jeta à quatre pattes sur le marbre froid et tendit son cul à son neveu.

— Prends-moi, mon chéri, défonce-moi !

Paul s’apprêtait à honorer sa demande lorsque Barbara se saisit de sa bite tendue pour la diriger vers son anus palpitant.

— Encule-moi, fais-moi mal !

Décontenancé mais néanmoins empressé, Paul pressa son gland pointu contre la rondelle froncée et d’un grand coup de reins, s’enfourna dans le rectum de sa tante jusqu’aux couilles. C’était la première femme qu’il enculait. La sensation était sublime. Cramponné aux fesses joufflues, Paul sodomisait sa tante à coups de boutoir profonds. Barbara sentit le foutre brûlant de l’adolescent éclabousser les profondeurs de son cul. Mais le garçon demeurait raide.

Insatiables, ils continuèrent à faire l’amour jusqu’à ce qu’ils soient vaincus par la fatigue.

CHAPITRE V

— Mon chéri, toi qui adores les films, je t’ai réservé une surprise.

Barbara engagea une cassette dans le magnétoscope et alluma la télé.

— C’est un film qu’une amie m’a ramené de Copenhague, expliqua-t-elle en raflant son verre sur la table. Un chef-d’œuvre, paraît-il… Nous allons le découvrir ensemble.

L’œil brillant, Paul se versa une bonne rasade de vodka et se laissa aller contre le dossier de son fauteuil.

Le film traitait de sadomasochisme et se déroulait dans le décor d’une salle de torture aux murs tendus de velours grenat et à la porte capitonnée. Une blonde tout en rondeurs se tenait à genoux sur deux barres de fer, les poignets enfermés dans des bracelets suspendus au plafond. Les deux barres de métal éloignées l’une de l’autre obligeaient la femme à garder les cuisses largement ouvertes. Un large collier de cuir enserrait son cou dodu, ses grosses mamelles aux tétons bruns pendaient comme deux besaces garnies. La caméra zooma, montrant son sexe rasé qui bâillait de façon obscène, puis son anus serré.

La maîtresse, une Noire à la haute stature et aux formes pleines, était plantée devant la blonde, une longue cravache à la main. L’Africaine avait les cheveux coupés à ras et sa bouche pulpeuse était peinte d’un rouge à lèvres écarlate. Elle ne portait rien, excepté des bottes en cuir qui rehaussaient ses fesses plantureuses. Elle avait de gros seins terminés par de longues pointes sombres. De chacune des deux femmes émanait un érotisme bestial.

La dominatrice noire abattit la cravache à toute volée sur le cul de la blonde ; celle-ci poussa un hurlement, ses fesses pâles se crispèrent. La Noire leva à nouveau la chambrière, frappant les reins de la blonde avec plus de vigueur.

Barbara détacha un instant son regard de l’écran pour contempler son neveu. Le garçon appréciait visiblement le spectacle : il se touchait la queue à travers l’étoffe fine de son pantalon. Barbara elle-même commençait à être excitée. Elle sentait ses tétons durcir sous son corsage ; sa chatte se trempait.

Sur l’écran, la dominatrice cinglait le cul, les reins et les cuisses de la blonde, les couvrant de longues stries rouges. La cravache claquait sur le corps généreux en cadence. La suppliciée se tortillait sous les coups, mais restait en équilibre sur les barres de fer. Ses gros seins blafards se balançaient lourdement.

Les deux spectateurs dans le salon étaient fascinés par le spectacle. Pour être à l’aise, Paul ouvrit sa braguette, libérant sa queue dressée qu’il se mit à branler doucement. Barbara quant à elle chauffait de ses paumes les pointes de ses seins à travers l’étoffe de son chemisier.

Maintenant, la dominatrice noire cravachait le sexe de la blonde. Un plan rapproché montra le pubis glabre orné de sillons violacés et la fente ouverte de la suppliciée. On pouvait supposer que cette dernière tirait plaisir de la correction qu’elle recevait, car ses muqueuses d’un rose vif luisaient de sécrétions et son clitoris dardait, épais et nacré.

Puis l’Africaine se mit à fouetter les seins de son esclave. Les deux masses de chair dansaient sous la brûlure de la cravache, leurs grosses pointes s’érigèrent, rouges et granuleuses comme des framboises.

Les sens titillés, Barbara posa ses jambes sur les accoudoirs du siège, exposant sans pudeur son sexe charnu. Sa queue dans la main, Paul contemplait avidement le con béant. Du trou écarquillé s’échappait une mouille épaisse qui tachait la soie du fauteuil. Barbara ouvrit un tiroir d’une commode Régence et en sortit un énorme godemiché en ébène poli. D’une main fébrile, elle s’enfonça profondément le membre postiche dans la chatte et le fit aller et venir. A cette vision, la queue de Paul durcit encore, jusqu’à lui faire mal.

Les seins de la blonde étaient devenus cramoisis. La maîtresse noire lâcha la cravache et bâillonna son esclave. Puis elle plongea la main dans un coffret en argent posé sur une table de chevet et en ramena une aiguille dorée qu’elle brandit avec une expression cruelle. Elle se saisit du téton gauche de la blonde entre deux doigts. Le zoom montra l’aiguille étincelante qui s’enfonçait inexorablement dans le mamelon bandé, puis le visage de la suppliciée : celle-ci agitait la tête de gauche à droite, les yeux révulsés. Ses plaintes étaient assourdies par le bâillon. L’image revint sur le sein au moment où la pointe de l’aiguille jaillissait de l’autre côté du téton. La seconde aiguille transperça le mamelon droit de la blonde.

La dominatrice africaine avait les jambes écartées. La caméra indiscrète fixa son entrecuisse nu. L’entaille rouge vif de son sexe dévoilé vers l’arrière tranchait sur sa peau couleur d’ébène. Elle possédait une raie profonde où l’on discernait son anus fermé.

Avec des gestes précis, la Noire se mit à planter les aiguilles dans les lèvres vaginales de la blonde. Ses seins de nourrice pendaient entre ses bras comme deux gros fruits noirs. Des spasmes de douleur tordaient le corps de la soumise tandis que manifestement, l’Africaine était excitée par sa tâche : ses traits s’étaient crispés, ses narines palpitaient.

Barbara et son neveu avaient joui tous les deux en silence, mais ils n’étaient pas soulagés. La bite de Paul dégoulinait de sperme. Barbara s’agenouilla devant l’adolescent, enfermant la base de sa verge dans sa main.

— Je vois que le film te plaît, petit salopard. Je vais te nettoyer la queue.

Elle passa sa langue agile le long de la tige du garçon, puis autour de son gland effilé, se délectant de son jus salé. Puis elle emboucha le sexe, et se mit à le téter avec frénésie. Les yeux toujours fixés sur l’écran, Paul ahanait de plaisir. Il plaquait la tête de sa tante contre son bas-ventre, l’obligeant à l’engloutir jusqu’à la racine. D’un mouvement de ressort, Barbara enjamba les cuisses de son neveu et s’empala sur sa queue raide qui alla buter au fond de son cul. Les mains cramponnées aux accoudoirs du fauteuil, elle se mit à monter et à descendre le long de la fine bite, alors que sur l’écran, le film arrivait à la scène finale.

La Noire ôta le bâillon à la blonde et lui offrit sa chatte poisseuse de mouille. Malgré ses chaînes, la Blanche se jeta avidement sur le sexe de l’Africaine. Un gros plan montra sa langue pointue qui parcourait les bourrelets de chair gluants et partait à l’assaut du clitoris en érection. La tête rejetée en arrière, l’Africaine remuait sa croupe de jument tout en se caressant les seins dont les pointes se dressaient, épaisses, comme des olives noires. Elle poussa un long râle, secouée par une jouissance longtemps retenue.

Au même moment, Barbara eut un orgasme foudroyant, et s’affaissa sur son neveu, pendant que celui-ci se vidait à grandes giclées au fond de son cul.

CHAPITRE VI

Rompant avec son train de vie habituel, Barbara avait innové en recrutant un jeune jardinier antillais de dix-huit ans, grand, aux épaules larges. Le jeune Noir dégageait un charme naturel et une vigueur qui faisaient fantasmer sa patronne.

Ne comptant pas réprimer ses envies bien longtemps, Barbara décida un après-midi de « s’offrir » le jeune jardinier. Paul s’était absenté pour faire du shopping et Marianne vaquait à ses occupations.

La maîtresse de maison entraîna le garçon dans la bibliothèque, et sans ambages, elle quitta son peignoir en soie noire sous lequel elle était nue, exposant son corps aux formes rebondies en toute impudeur. L’adolescent ouvrit de grands yeux, éberlué par ce spectacle inattendu.

— Je te plais, Jean ? demanda Barbara en minaudant et tout en se caressant la toison.

— Oui, Madame, beaucoup, balbutia le jeune Antillais dont les yeux roulaient en tous sens, détaillant l’anatomie de sa maîtresse.

— Montre-moi ce que tu as là-dedans.

N’y allant pas par quatre chemins, Barbara s’agenouilla devant le garçon et ouvrit sa braguette pour extraire ses organes génitaux. Le jeune Noir possédait un sexe impressionnant, déjà en érection, où pulsaient des veines saillantes. Barbara sentit ses tétons se raidir, sa vulve devenir grasse.

— Tu as une belle queue, Jean, je n’en ai jamais vu d’aussi grosse, murmura-t-elle en serrant le pieu de chair dans sa paume.

Les bras le long du corps, le jeune jardinier s’abandonnait aux caresses de sa patronne qui entreprit de le sucer tout en tripotant ses couilles hérissées de poils rêches. Totalement passif, l’adolescent gémissait de plaisir en offrant son bas-ventre à sa fellatrice. Barbara se régalait de la grosse queue qui distendait ses lèvres. Les poils du jeune Black dégageaient une forte odeur de sueur qui augmentait son excitation.

Le ventre en feu, Barbara lâcha la queue luisante de salive et s’assit dans un fauteuil, les jambes sur les accoudoirs, exhibant sa chatte aux muqueuses rouges. Jean n’attendit d’ordre : d’instinct, il sut ce que sa patronne attendait de lui et s’agenouilla pour plonger sa langue dans le sexe béant. Barbara haletait, les yeux clos, donnant des coups de bassin à la rencontre de la langue.

— Oh oui, Jean, suce-moi bien ! gémit-elle.

Le garçon s’acharnait sur le con écarquillé, pressant entre ses dents la tige du clitoris qui dardait comme une petite verge. N’en pouvant plus, Barbara glissa du fauteuil, cambra les reins, et présenta son cul opulent au jeune Antillais

— Je veux ta grosse bite dans mon cul, Jean !

Comme un taureau en rut, le jeune Black pénétra sa maîtresse jusqu’à la garde et se mit à la sodomiser à coups de reins profonds. Barbara éprouvait une sensation de plénitude. La queue épaisse de son jeune étalon entrait et sortait de son fourreau avec une régularité de métronome. Bientôt, leur jouissance longtemps retenue les secoua tous les deux. Puis, le garçon se rajusta et sortit en silence de la pièce.

La nuit venue, quand son neveu la rejoignit dans sa chambre, Barbara lui narra en détail ses ébats torrides avec le jeune Antillais. Emoustillé par le récit, Paul réprimanda sa tante d’un ton faussement sévère :

— Tu baises avec les jardiniers maintenant ! Quelle bassesse ! Allons, tu mérites une punition ! Tu n’es qu’une chienne en chaleur ! Montre ton gros cul, que je te donne une bonne fessée !

— Oui mon chéri, je suis une sale femme, je mérite le fouet ! fit Barbara, troublée par la tournure que prenaient les événements.

Les yeux brillants, Paul imaginait déjà ce corps dodu et sensuel se tordant sous les coups de fouet, offert et soumis. Mais sa tante l’arrêta.

— Il y a mieux, mon chéri…

Barbara ouvrit un tiroir d’une grosse commode d’où elle sortit une chaîne à collier de chien, une paire de menottes et une longue cravache terminée par de fines lanières, petites emplettes qu’elle avait faites la veille dans un sex-shop, place de Clichy.

— Très bien, tu as tout ce qu’il faut pour ton châtiment ! Je vais t’assouplir le cul, salope ! intima Paul.

Maintenant tenue en laisse par son neveu, Barbara se traînait à quatre pattes sur la moquette rêche de la chambre, langue pendante. Sa raie ouverte laissait voir la rondelle brune de son anus, ses grosses mamelles aux pointes allongées se balançaient comme les pis d’une vache. Paul faisait claquer la cravache sur son cul rebondi en la houspillant.

Finalement, Paul accrocha la chaîne à un pilier du baldaquin et obligea sa tante à se tenir à genoux au pied du lit, les bras pliés dans le dos.

— Tu dois expier tes fautes, sale chienne, dit-il d’une voix radoucie mais ferme.

— Oui, je t’en prie mon chéri, punis-moi ! fit Barbara de plus en plus troublée par la situation.

Pour être à l’aise, Paul se déshabilla, exhibant sa fine queue en érection. Les poignets de Barbara furent enserrés dans les menottes. Sa posture faisait ressortir ses lourdes mamelles et son ventre bombé. Elle gardait les cuisses largement écartées, exposant sa vulve écarlate où pointait le bouton de son clitoris.

La cravache fendit l’air et s’abattit brutalement sur le ventre de Barbara qui hurla de douleur. Le garçon cravachait le ventre offert à coups vigoureux, totalement investi dans son nouveau rôle. La mèche de cuir faisait un bruit sec en tombant sur la chair pâle qui devint instantanément cramoisie. Puis Paul se mit à flageller les seins de sa tante, insistant sur les larges aréoles et les mamelons. Barbara bramait en se trémoussant sous les coups qui pleuvaient, ses tétons se dressaient, rouges et grenus.

Paul était fasciné par ces outres de chair devenues écarlates, qui ballottaient sous la morsure de la badine. Sa queue bandée se balançait devant son nombril. Barbara poussa un jappement lorsque la cravache frappa sa chatte ouverte. Son neveu lui cinglait les cuisses et le sexe, s’attardant sur son clitoris qui pointait au sommet de sa fente, excroissance de chair rose et luisante.

Barbara haletait, partagée entre la douleur et un plaisir ineffable. Les larmes ruisselaient sur ses joues rondes. La forte odeur de sa chatte empestait toute la pièce.

Paul lâcha enfin la cravache, trempé de sueur. Il glissa la main entre les cuisses de sa tante et enfonça ses doigts dans le sexe échauffé, puis il se saisit de la tige du clitoris qu’il se mit à presser rudement entre pouce et index. Barbara se tordait au bout de ses chaînes, le ventre secoué de frissons voluptueux. Ses gros seins striés de rouge montaient et descendaient lourdement au rythme de sa respiration saccadée.

— Désormais, tu seras mon esclave, annonça l’adolescent sur un ton qui n’admettait aucune réplique. Tu devras te plier à toutes mes exigences.

— Oui, mon chéri, ce sera selon tes désirs, murmura Barbara exaltée par la perspective de servir d’objet sexuel à son jeune neveu.

Paul disparut dans la salle de bains et en revint avec un petit seau en métal contenant de l’eau. Sans poser de questions, Barbara s’assit sur le récipient, cuisses écartées.

— Je vais t’épiler la chatte, tu n’en seras que plus désirable, déclara le garçon tout en recouvrant de crème à raser la mince toison de sa tante.

Barbara frissonna en sentant la caresse du rasoir sur son pubis. Sa peau meurtrie se couvrit de chair de poule.

A genoux sur la moquette, Paul maniait le rasoir avec précision et douceur. Sa fine queue rigide palpitait devant son ventre. Barbara dévorait son neveu des yeux. Elle mourait d’envie de se caresser les seins, mais ses mains emprisonnées dans le dos l’en empêchaient. Un flot de mouille s’échappait de son con ouvert, s’effilochant vers sa raie du cul.

Barbara contempla sa vulve à présent totalement dépourvue de poils. Elle avait l’impression d’avoir perdu une partie d’elle-même. Avec satisfaction, Paul caressa le sexe glabre de sa tante.

— C’est très excitant de te voir ainsi, dit-il d’un ton admiratif. J’ai toujours adoré les chattes nues !

Barbara elle-même était grisée par la vision de sa longue fente rose et de ses grandes lèvres qui pendouillaient comme des bouts de chair crue. Elle dut se traîner de nouveau à quatre pattes sur l’épaisse moquette, le manche de la cravache planté dans son cul. Elle savait que son neveu s’amusait à la faire languir.

— Maintenant, suce-moi, salope ! lui ordonna le garçon en tirant la chaîne qui entravait toujours son cou grassouillet.

Barbara se mit à baver frénétiquement sur la tige raidie que son neveu lui présentait. Au bord de l’explosion, Paul s’agenouilla sur la moquette et précipita sa queue tendue dans le cul de sa tante. Barbara crut défaillir quand les couilles de son neveu butèrent contre sa fente. Le garçon l’enculait à grands coups de boutoir qui l’ébranlaient des pieds à la tête.

— Prends, salope ! Prends ma bite au fond de ton gros cul ! invectiva Paul en donnant des claques sur la croupe joufflue de sa tante.

Barbara fut submergée par un orgasme d’une rare intensité. Elle passa une main entre ses cuisses et caressa les couilles de son neveu qui se mit à jouir en râlant de plaisir. Ils demeurèrent un instant emboîtés, reprenant haleine, puis il s’écroulèrent sur la moquette, brisés.

CHAPITRE VII

Cela faisait pratiquement un mois que Paul vivait chez sa tante et ils partageaient leur temps entre le cinéma et le shopping. Il leur arrivait aussi de se rendre à un dîner mondain. Barbara et son neveu savouraient leur relation incestueuse à l’insu de tous ; même Marianne, la petite bonne, ignorait les relations singulières entre sa patronne et son jeune parent. Pour corser la situation, Paul avait interdit le port des sous-vêtements à sa tante.

C’est ainsi que la riche bourgeoise se retrouvait dans la rue les seins et les fesses à l’air sous un strict tailleur Dior. Savoir qu’au moindre caprice du vent, un passant pouvait voir son cul nu, mettait toujours Barbara dans un état d’excitation qui l’obligeait fréquemment à s’isoler dans les toilettes publiques pour se masturber fébrilement.

Ce jour-là, elle avait eu la visite d’une amie de Saint-Tropez, Arielle de Bonavari, comtesse de son état. L’hôte de Barbara ne devait partir que le lendemain. La cinquantaine assumée, héritière d’une des plus prestigieuses familles de France, Arielle de Bonavari était une belle rousse à la haute stature, au corps admirablement proportionné et aux seins énormes. La comtesse, qui n’aimait goûter qu’aux plaisirs entre femmes, était restée vieille fille. Barbara et elle s’étaient rencontrées à un gala qui réunissait chaque année tout le gotha de la noblesse française. Les deux femmes avaient tout de suite éprouvé une forte attirance l’une pour l’autre et, depuis, couchaient de temps en temps ensemble .

Barbara avait eu soin de mettre son neveu au courant des goûts sexuels de la comtesse pour lui éviter des désillusions.

Pour l’heure, Barbara, son neveu et leur hôte étaient attablés au salon en train de dîner. Marianne avait préparé des steaks et une terrine de foie de volaille. Barbara et son amie papotaient gaiement. La maîtresse de maison portait un pimpant tailleur en crêpe noire sous lequel elle était nue. La comtesse, quant à elle, était vêtue d’un chemisier blanc et d’une jupe bleu nuit qui laissait deviner une croupe de jument. Sa poitrine exubérante tendait l’étoffe fine de son corsage.

Les trois convives avaient abusé du bon vin ; les yeux de la comtesse brillaient de malice et, sous la table, Barbara sentit le pied de son amie s’insinuer dans son entrecuisse. Aussitôt, elle écarta ses jambes, offrant son bas-ventre au pied fouineur. Barbara lut la surprise sur le visage de sa compagne lorsque celle-ci rencontra sa vulve nue. L’alcool aidant, une atmosphère de luxure s’installait dans la pièce.

Un frisson parcourut le ventre de Barbara quand les orteils de son amie investirent son sexe ouvert.

— Je suis vraiment bien chez toi, ma chérie, tu devrais aussi venir faire un tour à Saint-Tropez, surtout en cette saison, dit Arielle en explorant les bourrelets de chair du con de sa compagne.

— Tu as raison, mais c’est impossible cet été : je dois passer les vacances avec mon neveu, fit Barbara d’une voix enrouée qui trahissait son trouble.

Paul, assis à côté de sa tante, remarqua le manège de la comtesse. Il se mit à bander et Barbara elle-même avait du mal à masquer son excitation. Se rendant compte de l’effet que la situation produisait sur lui, elle glissa furtivement une main sous la table pour caresser sa queue à travers la laine fine de son pantalon. Puis elle ouvrit la braguette de l’adolescent et sortit le sexe en érection qu’elle se mit à branler lentement.

Le fait de se livrer à ce jeu incestueux sous le nez de son invitée procurait un plaisir décuplé à Barbara. Les deux femmes continuaient à deviser comme si de rien n’était tandis que Paul serrait les mâchoires pour ne pas gémir sous les caresses prodiguées.

Finalement, le trio quitta le salon. La soirée ne faisait que commencer. Une fois dans sa chambre, Barbara quitta son tailleur, découvrant son pubis glabre et ses lourdes mamelles aux pointes dressées. L’excitation la gagnait de plus en plus. Elle fut bientôt rejointe par la comtesse qui s’était mise à l’aise en revêtant un peignoir de soie dorée qui moulait ses formes pleines. Elle se frotta contre Barbara et lui caressa l’entrecuisse.

— Ma chérie, tu ne peux pas savoir comme tu es attirante avec ta chatte épilée.

Arielle se débarrassa de son peignoir, dévoilant son corps aux formes rebondies. Elle possédait un ventre rond et des seins incroyablement gros, aux pointes longues et épaisses. Une fourrure luxuriante recouvrait son pubis replet.

— Toi, tu as toujours autant de poils, dit Barbara en passant ses doigts sur le buisson roux et soyeux. Je trouve le contraste de nos vulves très excitant.

La comtesse promena l’index le long des bourrelets de chair du sexe de Barbara, caressa le bouton érigé de son clitoris. Puis elle enfonça ses doigts dans le con moite et chaud.

— Je sais que tu as aimé notre petit jeu à table. Moi aussi, je suis toute trempée, touche.

Barbara glissa ses doigts dans la fente d’Arielle pour vérifier ses dires en même temps qu’elle immisçait sa langue entre les lèvres de sa compagne pour un baiser fougueux. La comtesse empauma les seins de Barbara qu’elle se mit à pétrir, tripotant les gros mamelons durcis par l’excitation.

— Tu as des tétines adorables, je ne m’en lasserai jamais !

Barbara lui rendit la pareille, malaxant fébrilement la poitrine de son amie. Puis la comtesse s’agenouilla et colla sa bouche contre la vulve de sa compagne. Barbara soupira de plaisir en sentant la langue avide de la gouine se faufiler dans son sexe détrempé.

Par la porte entrebâillée de la salle de bains où il s’était faufilé, Paul ne perdait pas une miette du spectacle qui lui était offert. Seule Barbara, les sens en éveil, avait remarqué la présence de son neveu, et elle en rajoutait, se doutant pertinemment qu’il devait se branler en les observant :

— Oh oui, ma chérie, enfonce ta langue plus loin, fais-moi jouir !

Se sentir observée par son jeune neveu aiguisait le plaisir de Barbara qui ouvrait largement ses cuisses, frottant sa vulve grasse contre les lèvres de la comtesse qui la pourléchait avec avidité, se régalant de ses sécrétions salines. De temps à autre, elle prenait entre ses lèvres le clitoris en érection qu’elle mordait à petits coups de dents. Barbara laissa échapper un long râle, secouée par la jouissance. Mais il lui en fallait plus pour calmer son tempérament.

Arielle plongea la main dans un sac en plastique qu’elle avait posé sur la table de nuit et en sortit une boîte de crème et un énorme godemiché noir à double tête.

— Mon trésor, avec ceci on va prendre notre pied, annonça-t-elle, les yeux brillants.

La comtesse trempa ses doigts dans la boîte de crème et entreprit d’en enduire la poitrine de Barbara.

— C’est un stimulant. On l’applique uniquement sur les seins et la chatte. L’effet est immédiat, avec une sensation de chaleur excitante.

Barbara imita son amie. Les deux femmes se graissèrent mutuellement les seins, puis Arielle huila le sexe de sa compagne, s’attardant sur les longues lèvres charnues et la tige du clitoris qu’elle titillait du bout de son index. Par moments, elle glissait un doigt dans la raie du cul pour lubrifier l’anus fermé.

Barbara commençait à s’alanguir sous les attouchements sensuels de son amie. Des ondes chaudes envahissaient ses seins et sa chatte. D’une main qui tremblait, elle enduisit de crème la vulve d’Arielle, plaquant sa toison luxuriante contre les parois de sa fente. La lesbienne possédait un clitoris étonnamment gros. Barbara branla la pointe de chair qui dépassait du fouillis pileux, la faisant s’allonger davantage. Puis elle enfonça ses doigts gras dans le con, arrachant à Arielle un soupir de contentement.

Sous l’emprise de l’étrange stimulant, Barbara et son amie se branlaient frénétiquement. Leurs doigts allaient et venaient dans leurs cons mouillés et graisseux accompagnés de clapotements obscènes ; leurs cuisses s’entremêlaient, leurs grosses poitrines roulaient l’une contre l’autre. Arielle s’empara du godemiché double et entraîna sa partenaire sur la moquette rêche.

Terriblement excité, Paul se branlait dans son coin, les yeux fixés sur les deux femelles en rut.

Allongées sur la moquette, Barbara et la comtesse s’empalaient furieusement sur le gode à double tête. Elles coordonnaient leurs mouvements, projetant leurs bas-ventres en avant en même temps. Le pieu couleur d’ébène entrait et sortait de leurs cons dilatés en produisant des sons mouillés. Barbara jeta un rapide coup d’œil en direction de la salle de bains au moment même où la queue de Paul se cabrait et qu’une puissante giclée de sperme fusait de son gland, s’écrasant sur la moquette. Cette vision déclencha la jouissance de Barbara qui serra ses cuisses autour de la tige sombre, le corps secoué de spasmes violents. Arielle sortit le godemiché de sa chatte et le poussa contre son anus qui l’engloutit sans difficulté. Au comble du plaisir, la gouine se mit à jouir en poussant un cri de bête.

Lorsque sa tante se retrouva seule, Paul sortit de la salle de bains, et se débarrassa rapidement de son pantalon de pyjama, exhibant sa queue à nouveau raide.

— Joli spectacle, non ? Mais décidément, tu es aussi insatiable que moi ! Viens là, que je te suce.

Barbara entreprit de sucer le garçon tout en faisant rouler ses couilles sous ses doigts. Paul ne put se retenir longtemps, il se répandit dans la bouche de sa tante en gémissant. Avec des attentions particulières, Barbara aspira le foutre tiède et salé jusqu’à la dernière goutte, puis nettoya consciencieusement la jeune queue ramollie de sa langue.

CHAPITRE VIII

Le temps était lourd en ce soir du mois de juillet. De gros nuages noirs couvraient le ciel de Paris, annonçant un orage.

Paul avait fait de Barbara son jouet sexuel auprès duquel il pouvait réaliser ses fantasmes d’adolescent pervers. Elle le laissait faire sans renâcler, éprouvant un plaisir indicible à servir de poupée de chair à son jeune neveu.

Après le dîner, l’étrange couple s’était isolé dans la chambre. Paul avait ordonné à sa tante d’enfiler le costume de la bonne. Barbara était accoutrée d’un uniforme noir et blanc, dont la robe ultracourte découvrait la quasi-totalité de ses cuisses rondes. Plantée au milieu de la pièce, les bras le long du corps, elle avait tout d’une petite soubrette qui attendait humblement les ordres de son maître.

— Approchez-vous, mademoiselle ! ordonna Paul.

Avec une docilité qui n’était pas feinte, Barbara s’avança timidement et s’arrêta devant le garçon.

— Vous avez encore fait des bêtises aujourd’hui, mademoiselle ! Vous ne vous corrigerez donc jamais ! dit Paul d’une voix rude.

La femme baissa les yeux, confuse. Elle avait l’air d’une gamine prise en faute.

— Vous savez ce qui vous attend, mademoiselle, fit Paul avec un sourire cruel. Déshabillez-vous !

Barbara rougit davantage. Une bouffée de chaleur s’emparait de son ventre.

— Je vous en prie, monsieur, ne me battez pas, je ne ferai plus rien de mal ! bafouilla-t-elle en se tordant les mains.

— Vous n’êtes qu’une petite sotte ! Mettez-vous à poil et plus vite que ça !

Les yeux mouillés de larmes, Barbara ôta son uniforme ridicule sous lequel elle ne portait rien et le laissa tomber sur la moquette.

Comme toujours, Paul était subjugué par la vision affriolante du sexe rasé et des gros seins aux longues pointes de sa tante. Sa queue se raidit instantanément dans son pantalon.

— Vous méritez une sévère punition, mademoiselle ! Allez chercher le fouet !

Le trouble de Barbara s’accrut, ses tétons se durcirent. Tel un automate, elle se dirigea vers la grosse commode Louis XV, ouvrit un tiroir et en sortit une chambrière à longues lanières.

— Venez ici à quatre pattes !

La cravache entre les dents, Barbara se traîna sur la moquette jusqu’à son neveu. Ses seins opulents se balançaient avec lourdeur.

Paul s’était déshabillé. Il désigna la table de nuit à sa tante.

— Mettez-vous là, mademoiselle ! Vous devez être châtiée pour vos fautes !

Docilement, Barbara se courba sur la petite table en chêne, jambes écartées. Ses lourdes mamelles pendaient comme deux gros sacs de farine. Sa posture soumise et impudique faisait ressortir son cul énorme. Entre ses cuisses blafardes se détachait l’entaille rouge vif de son sexe totalement dépourvu de poils. Elle attendait, immobile, cul offert.

Un coup brutal en travers des fesses la fit hurler. De toute la force de son bras, Paul flagellait le cul et les cuisses de sa tante, les marquant de stries rouges. Barbara criait sans retenue. Ses fesses tremblaient sous les impacts du fouet et sa peau laiteuse devint écarlate. Un coup sec sur la rondelle fripée de son anus la fit tressauter, elle perdit l’équilibre et chuta sur la moquette.

Sans répit, le fouet s’abattit en travers des seins de Barbara, ses larges aréoles mauves se rétractèrent. Paul cravachait les seins de sa tante avec plus de vigueur. La mèche de cuir faisait danser les deux outres de chair en tous sens.

Barbara se roulait aux pieds de son neveu, exposant son sexe charnu en toute impudeur. La chambrière frappa sa fente écarquillée. Elle poussa un beuglement en portant ses mains à sa chatte.

Cette femelle au sexe imberbe et aux gros seins couverts de zébrures rouges, qui se tordait sous les coups de badine, excitait Paul au plus haut point. Sa queue se balançait devant son ventre, bandée comme jamais. Haletante, Barbara sanglotait, totalement soumise. Ses muqueuses rouge vif luisaient de sécrétions, son clitoris dardait, énorme et nacré. Un coup précis sur la pointe de chair la fit râler, ses yeux se révulsèrent, alors que de son méat jaillissait un filet d’urine qui s’écrasa sur les pieds de son neveu, souillant la moquette.

— Petite salope !

Survolté, Paul lâcha la cravache et plongea ses doigts dans le con offert qu’il se mit à fouiller sans ménagement, pinçant cruellement les longues lèvres tuméfiées. Sa main dégoulinait d’urine et de mouille. Puis il alla prendre une bougie et une paire de menottes. Barbara jeta un regard effrayé à son neveu, réalisant qu’elle n’était pas au bout de son supplice.

— Mettez-vous à genoux, sale petite vicieuse ! C’est honteux de vous conduire de la sorte !

Confuse, Barbara s’exécuta, écartant d’elle-même ses cuisses. La mouille et le pipi empestaient toute la pièce.

— Vous n’êtes qu’une pisseuse qui ne sait pas se retenir et ça va vous coûter cher !

Paul ramena les bras de sa tante dans son dos et lui enferma les poignets dans les menottes, faisant saillir sa grosse poitrine. Les seins de Barbara se soulevaient et retombaient lourdement au rythme de son souffle saccadé. Paul alluma la bougie et fit fondre la cire.

Barbara laissa échapper un hurlement quand la cire brûlante entra en contact avec son téton droit. Un spasme agita son corps. Sans se presser, le garçon recouvrait petit à petit les deux mamelons de cire chaude. Barbara geignait en se démenant, le visage livide. Ensuite, Paul se mit à enduire de cire le clitoris dressé de sa tante. Il procédait avec une lenteur cruelle, sourd aux plaintes de la suppliciée. Le souffle court, Barbara râlait de douleur mais malgré tout, la mouille suintait de son sexe ouvert, poissant l’intérieur de ses cuisses.

Pour finir, Paul se plaça derrière sa tante et écarta ses fesses potelées, mettant à jour la rondelle froissée de son anus. Quand le liquide brûlant se posa sur sa pastille, Barbara poussa un feulement, secouée par la jouissance.

A bout de nerfs, Paul libéra les poignets de sa tante et lui ordonna :

— A quatre pattes, vite !

Barbara se mit en position, cul tendu vers le garçon qui lui enfila sa bite raide dans le cul, brisant le bouchon de cire. Il la baisa à grands coups, et jouit en grognant comme une bête, tandis qu’un deuxième orgasme la secouait aussi.

Epuisés, ils s’effondrèrent sur le tapis. Recroquevillée sur elle-même, le corps douloureux, Barbara n’en adressa pas moins un regard plein de reconnaissance à son neveu.

— Je t’adore, mon petit chéri, quand tu me fais mal, dit-elle dans un souffle.

CHAPITRE IX

Huit heures du soir. Les étoiles scintillaient dans un ciel pur. Les tapineuses offraient leurs charmes le long des trottoirs inondés de lumière.

Barbara et son jeune neveu avaient franchi les limites de la perversité. Paul, qui n’écoutait plus que ses pulsions sadiques, avait décidé d’offrir sa tante à des inconnus. Avide de sensations fortes, Barbara avait accepté l’idée, qui rejoignait un de ses vieux fantasmes : être embrochée par plusieurs bites à la fois…

Au volant de sa 607 noire, son neveu à ses côtés, Barbara conduisait les seins à l’air et la jupe troussée, sur ordre de son jeune maître.

— Mon chéri, tu me pousses à faire des choses dégoûtantes, souffla-t-elle.

— Avoue que tu aimes ça, dit l’adolescent en lui empaumant un sein.

— J’aime que tu me traites comme une chienne, je suis ton objet, je t’appartiens.

D’une main experte, Paul caressait les seins de sa tante, s’attardant sur ses longs tétons qu’il faisait rouler entre ses doigts. Barbara avait du mal à se concentrer sur sa conduite, sa respiration s’accélérait, son sexe se mouillait. Elle haletait, les mains crispées sur le volant.

Ses mamelles de nourrice montaient et retombaient pesamment ; ses gros tétons bruns se dressaient au centre de leurs larges aréoles mauves couvertes de chair de poule.

— Arrête-toi ! ordonna le garçon .

Barbara obéit, se rangeant sur le bas-côté. Ils se trouvaient en face d’une boîte à strip-tease dont la pancarte vantait les charmes des filles.

— Tu ne bouges pas, je reviens ! dit Paul.

Il claqua la portière et se dirigea vers l’établissement au parking bourré de voitures. Il ne s’absenta pas longtemps. Barbara vit son neveu réapparaître, accompagné de deux inconnus, un Arabe et un Noir baraqués, guère plus âgés que vingt-cinq ans, en tee-shirts, blue-jeans et baskets. Un frisson parcourut le ventre de Barbara. Avec un sourire poli, Paul annonça.

— Voici notre femelle en chaleur ! Elle n’aime qu’une chose, jouir !

— Pas mal, la bourgeoise, fit l’Arabe le regard brillant.

— Très bandante, renchérit le Black en louchant sur les gros seins aux pointes dardées de Barbara.

— Vous n’avez pas tout vu ! Allons, montre ta chatte à ces messieurs, qu’ils voient bien comme tu mouilles déjà à l’idée de sentir leurs bites en toi !

L’obéissante Barbara écarta largement ses cuisses, exposant crûment la viande de son sexe dont les muqueuses rouge vif luisaient de sécrétions sous la lumière blanche du plafonnier.

— Mazette ! Elle a un de ces clitos ! s’exclama le Black en massant sa queue à travers son jean.

— Et une chatte rasée comme je les aime ! dit l’Arabe d’une voix enrouée par l’excitation.

Le fait de s’exhiber devant ces deux inconnus augmentait l’excitation de Barbara. La mouille gouttait de son con écarquillé, tachant le cuir du siège. Son clitoris durcissait davantage sous les regards brûlants des deux hommes.

— Ne perdons pas de temps ! dit Paul d’un ton impératif. Vous voyez qu’elle meurt d’envie de se faire sauter. Cherchons un coin tranquille !

Les deux inconnus se glissèrent à l’arrière de la voiture, tandis que Paul s’installait à côté de sa tante. Barbara reprit le volant et arrivée près du bois de Boulogne, elle gara la voiture dans un terrain de camping, à une centaine de mètres de la voie principale.

— Mets-toi à poil ! ordonna Paul à sa tante.

De ses mains qui tremblaient, Barbara retira son chemisier, puis sa jupe, dévoilant son cul aux yeux des deux inconnus. Après quoi, Paul lui passa un collier de chien autour du cou qu’il fixa à une chaîne. Puis le quatuor descendit de voiture. Tenue en laisse par Paul, Barbara marcha à quatre pattes vers la lumière vive des phares. Le garçon faisait claquer le martinet sur son postérieur. L’Arabe et son compagnon se déshabillèrent avec des gestes fébriles, exhibant des queues épaisses, déjà en érection. Celle du Noir, plus longue, était parcourue de grosses veines saillantes.

— Debout, chienne ! jeta Paul en tirant la chaîne.

Barbara s’exécuta avec docilité. Elle était au comble de l’excitation d’être ainsi malmenée devant un public. Les phares illuminaient son corps de manière crue et, dans ce contexte, même ses souliers Dior à talon plat n’arrivaient pas à enjoliver la scène : elle était, tel un sac de viande, livrée aux fauves.

— Elle est à vous, messieurs, dit Paul avec un sourire pervers. Ne la ménagez surtout pas ! Elle adore être traitée comme une souillon qu’elle est !

Les deux jeunes gens se jetèrent sur Barbara comme des loups affamés. A genoux, l’Arabe la léchait avec fougue, pendant que le Noir lui suçait avidement les seins, mordillant ses tétons raidis. Les pieds écartés, les bras le long du corps, Barbara haletait, bouleversée par les sensations que lui procuraient ses deux partenaires. Ses jambes flageolaient, ses gros seins se soulevaient et retombaient avec lourdeur.

Paul commençait à être excité par le spectacle qui lui était offert. Sans lâcher la chaîne, il se touchait la queue à travers son pantalon. Il regarda sa tante s’agenouiller et engloutir la grosse bite du Noir qui poussa un grognement de plaisir. Les yeux mi-clos, Barbara pompait l’imposante colonne de chair couleur d’ébène, enroulant sa langue autour du gland épais et turgescent. En même temps, elle branlait la queue tendue de l’Arabe, faisant rouler ses énormes couilles hérissées de poils dans sa paume. Les deux bites grossissaient davantage, mettant Barbara dans un état d’excitation intense. La mouille ruisselait de son con entrouvert, inondant le gras de ses cuisses ; ses tétons et son clitoris lui faisaient mal tant ils étaient durs.

Pour finir, Barbara suça l’Arabe. Au bord de l’explosion, le jeune homme l’écarta en lui disant :

— J’ai les couilles pleines, viens te faire enfiler maintenant, ma belle salope !

Obéissante, Barbara se releva devant l’Arabe qui agrippa ses hanches et la pénétra jusqu’à la garde. Au même moment, elle sentit le Black écarter ses fesses, et ne put retenir un cri quand l’énorme sexe du jeune Africain coulissa brutalement par-derrière. Elle eut l’impression d’être transpercée par une barre de fer brûlante. Mais très vite, la douleur céda la place à une sensation qui lui était familière : celle du plaisir.

Barbara était prise en sandwich par ses deux étalons qui la défonçaient à coups de boutoir violents. Leurs bites coulissaient en elle à une cadence rapide, l’écartelant en tous sens. Elle éprouvait une sensation de plénitude totale et poussait des râles rauques en cambrant les reins pour encore mieux s’offrir aux assauts, et son plaisir était encore renforcé par le fait d’être observée par Paul.

Le jeune homme en effet prenait part à sa manière à cette copulation bestiale, rappelant sa présence en tirant de temps à autre d’un coup sec sur la chaîne, obligeant Barbara à regarder dans sa direction pour le voir se branler.

Barbara ne savait plus combien de fois elle avait joui. Jamais elle n’avait ressenti autant de plaisir. Elle crut défaillir au moment où les deux jeunes gens déchargèrent en elle, l’emplissant de leur foutre épais et chaud. Incapable de se retenir, Barbara lâcha un torrent d’urine, inondant ses cuisses et celles de ses partenaires qui l’abreuvèrent d’obscénités.

La chatte et le cul dégoulinant de semence, Barbara s’agenouilla, engouffrant la queue à moitié raide de son neveu qu’elle se mit à sucer goulûment. Leurs compagnons la regardèrent faire en se branlant. Le spectacle plut aux deux jeunes gens qui ne tardèrent pas à jouir de nouveau : ils pointèrent leurs bites vers Barbara, aspergeant de sperme son visage, son cou et ses seins. Ce qui déclencha la jouissance de Paul. Il empoigna sa tante par les cheveux et inonda sa bouche en râlant de plaisir. Barbara avala tout le jus au goût âcre de son neveu avant de lui nettoyer la queue à coups de langue, en bonne chienne qu’elle était.

CHAPITRE X

C’était un après-midi où régnait une chaleur tropicale. La climatisation poussée à son maximum n’était d’aucune utilité. Installés dans le living, Barbara et son neveu savouraient du Gaston de Lagrange pour digérer les délicieuses escalopes de veau qu’ils venaient de manger. La maîtresse de maison ne portait qu’un peignoir sous lequel se balançaient ses seins ; ses gros mamelons pointaient à travers l’étoffe fine du vêtement. Elle avait les cuisses écartées et, de temps à autre, sous prétexte de s’éventer, elle soulevait le peignoir, exhibant au garçon sa vulve qui bâillait de façon obscène.

Paul dévorait sa tante des yeux, son sexe durci coincé dans la toile de son pantalon. Barbara rompit le silence pour faire part de ses pensées, toujours aussi vicieuses : elle rêvait de voir son neveu faire l’amour à Marianne, la petite bonne. Paul accepta la proposition de sa tante avec empressement.

— Avec plaisir, Tata, elle est superbe ta bonniche !,

— Petit cochon, rien ne t’arrête, n’est-ce pas ? Mais tu verras, c’est une jeune fille bien soumise, à la chatte et au cul très accueillants, affirma Barbara tout en caressant son clitoris qui bandait au sommet de sa fente.

Sans perdre de temps, Paul passa dans la cuisine où se trouvait Marianne en train de faire la vaisselle. La petite bonne était moulée dans son uniforme noir et blanc que déformait sa poitrine exubérante ; la robe, très courte, laissait voir la totalité de ses jambes potelées.

Avec ses formes pleines, la jeune fille dégageait une sensualité particulière, typiquement celle des jeunes filles saines et robustes de la campagne.

Paul prit la bonniche par les hanches et se frotta contre son cul rebondi libre de tout sous-vêtement.

— Ton travail attendra, ma belle, nous devons faire plus ample connaissance, murmura-t-il avec autorité.

Marianne ne broncha pas, flattée par l’intérêt que ce garçon distingué manifestait pour sa modeste personne. Depuis que ce jeune homme était arrivé, sa maîtresse la délaissait, aussi était-elle ravie que soudain on lui manifeste à nouveau quelque intérêt, même si une certaine appréhension lui serrait la gorge : de ce qu’elle entendait à travers les murs, monsieur Paul n’avait pas l’air d’être un tendre…

Paul troussa la robe de la petite bonne, admirant son cul plantureux fendu par une raie profonde ; il caressa les fesses larges et fermes de la jeune fille.

— Manifestement, tu ne portes jamais de culotte, ma belle petite salope. C’est très excitant de te savoir cul nu sous ton uniforme.

Il glissa ses doigts dans la raie humide et rencontra son anus fermé qu’il titilla de l’index. Puis il s’aventura entre les cuisses écartées et enfonça deux doigts dans la vulve moite de la fille qu’il sentait s’alanguir. Reins cambrés, Marianne se laissait faire docilement ; son souffle s’accélérait, ses tétons durcissaient sous sa robe.

Paul la fit se retourner : de face, il voyait son visage de madone s’empourprer, sa forte poitrine qui montait et descendait lourdement. Il lui caressa le pubis lisse comme un œuf, puis sa fente ouverte où il s’attarda longtemps, jouant avec les bourrelets de chair de ses grandes lèvres et la tige de son clitoris.

— Tu me plais, tu as une belle chatte ! Montre-moi tes nichons !

Servile, Marianne fit descendre la fermeture Eclair dans son dos et laissa glisser sa robe le long de ses épaules rondes, dévoilant sa poitrine. Paul fut frappé par leur vision : c’était typiquement des seins de « fille de ferme », lourds, pleins, qui tendaient leurs bouts comme deux obus pointés en direction d’un adversaire imaginaire. Au contact, la chair était chaude et élastique, et Paul ne se lassait pas de les triturer en tous sens.

La respiration de Marianne s’accélérait, ses tétons s’allongèrent, épais et bosselés comme des framboises. Une mouille translucide perlait au haut de ses cuisses. Paul bandait dur, sa queue pointait à travers l’étoffe de son pantalon.

— Finis de retirer ta robe, ma poupée, je veux te voir à poil, dit-il d’une voix éraillée.

Docilement, la bonniche se débarrassa de son uniforme. Paul s’agenouilla sur le marbre, agrippant les cuisses de la fille.

— Ouvre-toi bien, ma belle, je vais soulager ton petit chaton !

Marianne laissa échapper un petit cri en sentant la langue du garçon se glisser dans son sexe. Il la léchait à grands coups de langue, se régalant de cette mouille fraîche et claire. La fille possédait un clitoris très gros, déjà érigé. De temps en temps, Paul aspirait et mordillait la pointe de chair qui gonfla jusqu’à prendre la taille d’une olive. Marianne se tordait de plaisir en remuant son cul. Elle écartait ses cuisses de plus en plus, pour mieux se livrer à la langue qui s’activait dans son con juteux.

Au seuil de la cuisine, Barbara se délectait du spectacle qui lui était offert. Elle avait ouvert son peignoir et se caressait les seins, tout en se frottant l’entrecuisse du plat de la main.

Paul s’agenouilla derrière la bonniche et écarta ses fesses, découvrant la rondelle brune de son anus. Il lécha la raie où perlaient des gouttes de sueur et poussa sa langue contre la rosace brûlante de la fille pour recueillir ses sécrétions épicées. Penchée en avant, Marianne se pétrissait les seins, les yeux fermés. La discrète servante faisait preuve d’un tempérament volcanique .

Paul se déshabilla prestement et tendit son gland luisant, gorgé de sang.

— Allez, suce-moi la bite, petite salope !

Marianne ne se le fit pas dire deux fois : elle s’agenouilla et engloutit la queue raidie qu’elle se mit à téter bruyamment.

Barbara était fascinée par la fine queue tendue qui coulissait entre les lèvres gourmandes de Marianne. On aurait tout à fait dit une petite fille en train de se régaler d’un gros sucre d’orge. Mais Paul s’impatientait, et il retira sa confiserie à la jeune fille. Sans ménagement, il la retourna et la fit mettre à plat ventre sur le billot, se plaça derrière elle et l’enfila d’un coup sec. Surprise, Marianne poussa une plainte sourde, mais n’envisagea pas de se débattre. A la percée violente succéderaient des fourmillements de plaisir, elle le savait bien.

Agrippé à son cul rebondi, Paul baisait la fille à coups de reins furieux. Sa queue raide entrait et sortait du con de la jeune domestique avec des bruits d’eau.

Voir son neveu défoncer ainsi la bonniche mettait Barbara dans un état d’excitation exacerbée. Elle se masturbait à la limite de se faire mal, s’activant frénétiquement sur sa chatte gonflée. Quand elle pinça brutalement son clitoris, elle fut secouée par un orgasme.

Les yeux clos, Marianne savourait la raideur de la queue qui la ramonait. Mais soudain, sortant du silence, elle supplia, comme si sa vie en dépendait :

— Enculez-moi, j’en ai trop envie !

— Tout ce que tu voudras, ma belle salope !

Paul ressortit sa pine souillée de glaire, pressa son gland pointu contre la pastille sombre et donna un grand coup de reins. Marianne couina comme une souris en sentant le membre rigide et chaud au fond de son cul. Elle se mit aussitôt à bouger d’avant en arrière en tripotant ses tétons.

— Oh oui, plus fort, éclatez-moi le cul !

Complètement déchaîné, encouragé par ses paroles, Paul labourait la fille avec une violence inouïe, soulevant littéralement son corps à chaque coup de queue. Quand son regard croisa celui de sa tante, il déchargea, et Marianne jouit à son tour dans une succession de soubresauts.

La voyeuse sur le pas de la porte enfonça loin ses doigts dans son vagin béant, et eut aussitôt un orgasme fulgurant qui la laissa pantelante.

CHAPITRE XI

Le jour déclinait mais la chaleur demeurait insupportable. Dans sa chambre, Barbara contemplait dans la glace son corps généreux dégoulinant de sueur. Elle aperçut le reflet de Paul, qui s’avançait, le visage radieux.

— Tu as un cul adorable, lui susurra-t-il en palpant ses fesses larges et fermes.

Il s’agenouilla derrière elle pour embrasser le postérieur, puis en écarta les deux moitiés pour découvrir la petite rondelle froncée de l’anus. Il passa sa langue le long de la raie humide de sueur, tout en s’enivrant des senteurs lourdes qui en émanaient. Barbara sentait sa vulve se gorger de sang, sa respiration devenait rapide. Elle émit un soupir au moment où la langue effleura son anus.

— Oh oui, lèche-moi le trou, c’est bon ! fit-elle d’une voix chevrotante en écartant ses jambes.

Paul poussa sa langue contre la rosette, se régalant de ses sécrétions âcres. Penchée devant la glace pour mieux s’offrir, Barbara se pinçait les tétons en couinant de plaisir. Quand son neveu lui planta un doigt dans le cul, elle s’abandonna à la jouissance. Puis, ayant repris haleine, elle dit :

— Viens, allons prendre un bain, cela nous rafraîchira.

Vite déshabillé, Paul laissa voir à Barbara à quel point il était temps qu’elle s’occupe de lui : sa queue gonflée palpitait et tressautait.

— Tu bandes dur, petit polisson ! Je vais te soulager !

Elle entreprit de le sucer comme elle savait si bien le faire, et comme il aimait : pompant fort en creusant les joues, et malaxant les couilles à la même cadence. Elle engloutissait la queue si loin que des haut-le-cœur ponctuaient sa fellation, mais rien n’aurait pu l’arrêter : elle aimait trop ça. Lorsqu’elle sentit que Paul était sur le point d’éjaculer, Barbara s’enfonça des doigts dans le vagin : lorsqu’il gicla enfin, elle eut un orgasme simultané.

Leurs corps dégoulinaient de sueur, des odeurs fortes s’en dégageaient. Paul prit la pomme de douche et ouvrit le robinet. Il projeta de l’eau glacée sur Barbara avant de s’asperger lui-même. Puis il entreprit de la savonner. Barbara frissonna en sentant les doigts du garçon glisser sur sa peau. Son pouls s’accéléra, ses mamelons dardèrent.

Paul savonna les hanches larges, les cuisses pleines et les fesses potelées. Ensuite, de ses doigts glissants, il frotta le pubis glabre et la vulve où il s’attarda, jouant avec les grandes lèvres molles et le bouton du clitoris. Par moments, il glissait un doigt dans la raie du cul pour agacer la rondelle fripée de l’anus.

Jambes écartées, narines pincées, Barbara savourait les attouchements sensuels de son neveu. Elle avait envie que celui-ci lui pince les tétons, tellement ils étaient durs. Ses mamelles se soulevaient et retombaient lourdement au rythme de sa respiration effrénée. Maintenant, Paul savonnait le ventre rebondi, insistant sur son nombril profond qu’il titillait du doigt. Un feu ardent dévorait la chatte de Barbara. Elle gardait les bras le long du corps, incapable de quoi que ce soit.

Paul lui-même commençait à être excité par ce jeu et sentait sa bite se dresser de nouveau. Il reprit du gel et l’étala sur les seins de sa tante. Il se mit à frictionner les deux outres de chair rebondie, faisant rouler leurs grosses pointes entre ses doigts.

Paul passa une main entre les cuisses de sa tante, enfonça ses doigts dans son con qu’il se mit à fouiller avidement, alors que du pouce il irritait son clitoris érigé. Une mouille épaisse poissait ses doigts. Bouleversée de plaisir, Barbara remuait son cul, frottant ses gros seins contre la poitrine de son neveu dont la bite palpitait contre son ventre. Elle était sur le point de jouir quand le garçon retira ses doigts de son sexe, la laissant frustrée.

Il la fit asseoir sur le bord de la baignoire.

— Ouvre-toi bien ! ordonna-t-il, les yeux brillants.

Barbara s’exécuta, exhibant vicieusement sa chatte aux muqueuses rouges et baveuses. Son clitoris dardait hors de sa gangue de chair rose. Paul ouvrit à nouveau le robinet, pointant la pomme de douche vers le trou béant. Elle tressaillit quand le jet d’eau glacée frappa les profondeurs de sa chatte. Son corps fut parcouru de frissons voluptueux. L’eau froide martelait ses chairs molles avec une violence soutenue, expédiant des décharges dans son ventre et ses seins. Ses jambes flageolaient. Les mains agrippées à la faïence, elle ouvrait largement ses cuisses pour mieux se livrer au jet. Son clitoris pointait comme une petite verge au sommet de sa fente écarquillée. Le souffle court, Barbara vibrait sous les ondes de plaisir qui l’irradiaient. Son anus palpitait. Elle ne pouvait plus se retenir. Mais son neveu ferma l’eau, interrompant net la montée de son orgasme. Elle eut un regard suppliant.

— Ne t’en fais pas, tu vas jouir comme une salope que tu es ! la rassura le garçon.

De plus en plus frustrée, Barbara garda néanmoins sa posture obscène. L’eau et la mouille dégoulinaient de sa chatte qui ressemblait à un énorme coquillage. Elle avait envie que son neveu la baise, qu’il la prenne sauvagement. Mais contre toute attente, l’adolescent s’empara d’un flacon de shampoing de forme oblongue. Un frisson parcourut le ventre de Barbara à la vue de l’objet bien plus volumineux qu’une bite.

— Mais tu vas me déchirer avec ça ! protesta-t-elle.

— Laisse-toi faire, c’est pour ton plaisir, ça va bien te remplir la chatte ! dit Paul.

Vu la taille du flacon, Barbara était angoissée et excitée à la fois. Elle frémit quand l’extrémité de la bouteille se posa à l’orée de son sexe. Sous la poussée de Paul, le bouchon pénétra, élargissant ses lèvres charnues. La respiration de Barbara devint plus rapide. Son neveu lui enfila la moitié du flacon dans la chatte et se mit à le faire entrer et sortir. Barbara haletait, reins cambrés. L’engin l’emplissait, l’écartelant à l’extrême. Elle éprouvait une sensation de plénitude qui enflammait à nouveau son ventre. A genoux sur la faïence humide, Paul bourrait le con de sa tante avec un plaisir pervers. La vision du cylindre qui s’enfonçait dans la faille offerte l’excitait au plus haut point. Sa bite pulsait entre ses cuisses. Il accéléra le rythme. Au bord de l’extase, Barbara projetait son bas-ventre en avant pour s’empaler sur le pieu qui dilatait son con.

— Regarde comme ça rentre ! Dis que tu aimes ce gros truc dans ta chatte ! fit Paul d’une voix enrouée.

— Oui, c’est bon ! Plus fort ! Défonce-moi ! haleta Barbara le visage déformé par le plaisir.

La bouteille plongeait dans son sexe tandis qu’elle se branlait les nichons. Lorsque Paul lui pinça le clitoris, elle cria, foudroyée par un orgasme d’une violence inouïe.

Le garçon lui présenta le flacon souillé de son jus.

— Lèche ta mouille de chienne en chaleur, je suis sûr que tu aimeras !

Barbara ne se le fit pas répéter deux fois. Elle nettoya la bouteille de shampoing à grands coups de langue, se délectant de ses propres sécrétions. Puis, elle se laissa glisser dans le fond de la baignoire, remonta ses genoux sur ses épaules et murmura, suppliante :

— Paul, baise-moi vite…

Surexcité, Paul s’allongea et pénétra en elle. Malgré la façon dont le flacon l’avait élargi, il sentit le vagin se resserrer autour de sa bite. Il ne lui fallut pas plus deux coups de reins pour jouir et pour s’effondrer sur Barbara, le corps secoué de spasmes.

CHAPITRE XII

Installée à son bureau, Barbara dépouillait le courrier que Marianne venait d’apporter. Il était moins de midi mais la chaleur devenait étouffante. Depuis le matin, elle n’avait pas quitté son peignoir en soie sous lequel elle ne portait rien.

Comme à son habitude, Paul entra dans la chambre sans prendre la peine de frapper à la porte. Il se plaça derrière sa tante, l’entourant de ses bras. Avec satisfaction, il constata qu’elle était nue sous son déshabillé. Il caressa ses cheveux et son cou dodu.

— Je vois bien que tu n’as pas oublié mes consignes, tu es une esclave docile, dit-il avec un sourire.

Il fit descendre ses mains sur la poitrine, empaumant ses lourdes mamelles qu’il se mit à pétrir lentement, tripotant les grosses pointes grenues qui durcissaient sous ses doigts. Barbara, qui avait abandonné son courrier, se trémoussait dans son fauteuil, la tête rejetée en arrière.

— Avoue que ça te plaît de marcher dans la rue les nichons et la chatte à l’air sous tes vêtements de bourgeoise ! fit Paul d’une voix rauque qui trahissait son trouble.

— Oh oui ! ça me rend folle de savoir qu’un passant n’aurait qu’à soulever ma robe pour voir mon gros cul de salope ! répondit Barbara, bouleversée par les sensations que lui procurait le garçon.

Le souffle précipité, elle bombait le torse, faisant saillir ses seins opulents. Paul se pencha au-dessus de sa tante, caressant son pubis imberbe. D’elle-même, Barbara écarta ses cuisses. Vicieusement, elle posa ses jambes sur les accoudoirs du siège, laissant voir ses muqueuses rouge vif qui dégorgeaient une mouille épaisse.

Paul enfila ses doigts dans le sexe brûlant de sa tante. Il les fit entrer et sortir tout en lui pressant le clitoris de l’autre main. Avachie dans le fauteuil, Barbara ondulait des hanches en soupirant. Son odeur de femelle en rut emplissait la pièce.

— Tu es une vraie femme-fontaine ! Tu me mets ton jus plein la main !

— Oui vas-y ! Fouille-moi à fond ! J’aime tes doigts dans mon trou de salope !

Paul abandonna le clitoris de sa tante et lui enfonça l’index dans le cul. Il lui branla la chatte et l’anus sur le même rythme.

— Oh oui, encule-moi !

Barbara remuait de plus en plus vite son bassin, contractant ses sphincters autour du doigt qui la sodomisait avec frénésie. Sa jouissance montait en vitesse. Mais subitement, le garçon retira ses doigts de ses orifices chauds et les lui présenta :

— Nettoie, chienne !

Barbara ravala sa frustration. Son neveu s’était encore amusé à l’exciter. Elle sortit la langue et lécha l’un après l’autre les doigts poisseux de ses sécrétions épicées. Ceci ne fit que raviver son désir. Les yeux élargis, elle supplia :

— Je t’en prie, mon chéri, fais-moi jouir, je n’en peux plus !

Paul lui-même était très excité. Sa queue bandée déformait la braguette de son pantalon. Mais il secoua la tête :

— Non, je veux te voir baiser avec le jardinier. Je suis sûr que tu meurs d’envie de sentir encore sa bite dans ton con de salope. Allez, debout !

Barbara se leva, ses jambes flageolaient. Elle voulut fermer son peignoir, mais Paul l’en empêcha.

— Tu vas sortir comme ça. Ne perds pas de temps !

Docilement, Barbara quitta la chambre, son neveu sur ses talons. Son peignoir ouvert révélait son sexe glabre et ses grosses mamelles aux pointes tendues qui ballottaient lourdement sur son torse. La mouille lui dégoulinait à l’intérieur des cuisses.

Barbara trouva le jardinier derrière la maison en train de tailler les rosiers. Le jeune Antillais la contempla, abasourdi. Il détaillait avidement son bas-ventre dépourvu de poils. Barbara se passa vicieusement la main sur la vulve, jouant avec ses longues lèvres humides et la tige de son clitoris.

— Alors Jean, qu’est-ce qu’on attend pour s’occuper de Madame ?

Abandonnant le sécateur, le garçon se jeta sur les seins de sa maîtresse comme un chien affamé. Il léchait frénétiquement les deux globes, aspirant et mordillant leurs tétons bandés.

Barbara ronronnait, les yeux mi-clos. Ses énormes seins luisaient de la salive du jeune jardinier. Puis Jean s’agenouilla devant sa patronne et avança la tête vers son bas-ventre pour humer l’odeur fauve qu’exhalait son sexe rasé.

— Vous sentez la femelle, j’aime ça !

Barbara écarta les jambes, tira sur ses grandes lèvres, exhibant ses chairs baveuses sans aucune pudeur.

— Regarde mon trou ! Tu vois comme il est large et profond !

— Oui, vous mouillez comme une salope et vous avez un gros clito !

Jean plaqua sa bouche contre la fente de sa maîtresse et lapa son jus à grands coups de langue, titillant son clitoris érigé. Barbara se tordait de bonheur en offrant sa chatte au garçon. Elle voyait son neveu qui les matait, caché derrière une rangée de rosiers.

— Ah oui, lèche-moi bien, enfonce ta langue plus loin ! haleta-t-elle le regard fiévreux.

Paul ne quittait pas des yeux le spectacle cru qui se déroulait à quelques mètres de lui. Il avait ouvert sa braguette et faisait coulisser sa pine raide dans sa paume. Son gland pointu sorti du prépuce ressemblait à un champignon mauve.

Barbara se malaxait furieusement les seins, griffant ses tétons dressés. La langue du jeune Noir la fouillait avec une frénésie qui la suffoquait. La jouissance l’ébranla des pieds à la tête. Mais, n’en ayant jamais assez, elle ordonna au garçon :

— Sors ta bite, j’ai hâte de la revoir !

Le jeune jardinier se leva fébrilement. Il descendit son pantalon et son slip en même temps. Sa queue épaisse se balança devant son ventre. Le gland large luisait, gorgé de sang. Fascinée, Barbara s’agenouilla, enfermant ses doigts autour de la verge raide du jeune Antillais.

— Tu as vraiment une bite adorable, Jean ! dit-elle les yeux brillants. Elle va me remplir entièrement la chatte !

Paul regarda sa tante passer sa langue sur le gland violacé du jardinier, puis le long de son sexe tendu, le recouvrant de salive. Grisée, Barbara engloutit la queue du Black jusqu’à la racine. Tout en le suçant, elle empauma ses couilles qui pendaient comme des quetsches, les faisant rouler sous ses doigts. Cramponné à la nuque de la femme, Jean soupirait de contentement en donnant des coups de reins.

Barbara pompait fougueusement la colonne de chair couleur d’ébène qui gonflait encore entre ses lèvres. Elle avait lâché les couilles du jeune Antillais pour se masturber. Ses doigts allaient et venaient dans son con juteux en même temps que la bite du garçon coulissait dans sa bouche. La présence secrète de son neveu lui procurait une exaltation supplémentaire. Ses doigts étaient poisseux de mouille.

Au comble de l’excitation, Barbara se débarrassa de son peignoir et se jeta à quatre pattes devant le jeune jardinier en lui ordonnant :

— Viens, Jean ! Enfile-moi vite ta grosse bite !

Son pantalon et son slip aux chevilles, il s’agenouilla derrière sa patronne, d’un grand coup de reins, s’enfonça avec délice dans son fourreau lubrifié et se mit à la baiser vigoureusement. Haletante, Barbara cambrait les reins pour mieux se livrer au pieu qui la ramonait. Ses seins opulents se balançaient avec lourdeur, ses longues pointes frottant contre le gazon. Cramponné à ses hanches, le jeune Noir la limait en ahanant.

Ils jouirent en même temps, mais l’excitation ne les quitta pas. Enhardi, Jean sortit sa queue couverte de mouille et se planta dans l’anus de sa maîtresse qui se mit aussitôt à remuer sa croupe de jument.

— Oui, dans mon cul, maintenant…

Derrière la haie de fleurs, la queue de Paul tressauta entre ses doigts, il déchargea à longues giclées, les yeux braqués sur les gros seins de sa tante qui sanglotait de plaisir, échevelée. De temps à autre, elle passait la main entre ses cuisses pour caresser par en dessous la bite qui plongeait dans son cul avec ardeur. Le jeune Africain l’encula un long moment, lui procurant encore plusieurs orgasmes. Enfin, il poussa un râle voluptueux en se répandant au fond de son cul.

CHAPITRE XIII

Pantelante, les yeux cernés, Barbara regagna sa chambre où l’attendait déjà son neveu. Le garçon la contempla, un sourire mauvais aux lèvres.

— Tu n’es qu’une sale pute ! Une chienne insatiable ! lui lança-t-il.

Les joues rouges, Barbara était heureuse de retrouver les vexations de son neveu.

— A poil ! jeta Paul d’un ton sec.

Avec une soumission veule, Barbara ôta son peignoir.

— Montre ta chatte et ton cul !

Docile, Barbara écarta les jambes, plia les genoux et ouvrit sa fente à deux mains, dévoilant les chairs poisseuses de sperme de son sexe.

— Tu es sale ! Ta moule pue le foutre ! l’invectiva le garçon.

Cette exhibition embrasait à nouveau le ventre de Barbara. Elle sentait son clitoris durcir. Elle tourna le dos à son neveu et se pencha en avant, écarta ses fesses à pleines mains pour montrer son anus dilaté qui dégoulinait de la semence du jardinier. Emoustillé par ce spectacle obscène, Paul commenta d’une voix rauque :

— Ton trou de balle est drôlement ouvert ! On pourrait y mettre la main ! Tu t’es fais bourrer la chatte et le cul comme une salope !

Amollie, Barbara devinait le regard du garçon sur son orifice béant. Cette posture avilissante l’excitait vraiment.

Paul saisit les tétons dardés de sa tante qu’il se mit à tordre cruellement, les pressant comme pour en extraire du lait. Mâchoires serrées, Barbara grimaçait de douleur en tendant sa poitrine à l’adolescent.

— Tu aimes qu’on tripote tes longues tétines ! Regarde comme elles grossissent ! On dirait des pis de vache ! Tu n’es qu’une traînée ! Tu mérites une correction !

Le regard allumé, Paul s’assit dans un fauteuil et tira sa tante par le bras pour la faire s’allonger à plat ventre en travers de ses cuisses.

— Je vais te donner une bonne fessée ! C’est ce que méritent les chiennes de ton espèce !

Les seins pendants, Barbara tendait ses fesses larges et pâles à son neveu dont elle sentait la raideur de la queue à travers l’étoffe du pantalon. Une violente gifle claqua sur son cul. Elle sursauta en hurlant de douleur. L’adolescent se mit à la fesser énergiquement du plat de la main. Le souffle court, Barbara gigotait sous les coups mais en même temps elle sentait qu’une bouffée de chaleur envahissait sa vulve. Les claques pleuvaient sur ses fesses charnues avec un bruit sec. Elle cambrait les reins pour offrir totalement son derrière qui devenait écarlate. Le garçon la fustigea d’une voix éraillée :

— Salope ! ça te plaît de te faire claquer le cul !

Paul était comme fou. Il accéléra le rythme de la fessée tout en houspillant sa tante.

— Cochonne ! Tu aimes te faire défoncer par le jardinier, hein ?

— Oui, j’adore sa grosse bite, elle me remplit la chatte et le cul !

Barbara haletait, les cheveux sur le visage. Ses fesses lui cuisaient, mais elle était sous l’emprise d’une vive excitation. Elle frottait sa vulve gluante contre la cuisse du garçon, irritant son clitoris.

Une gifle frappa brutalement la fente de Barbara. Elle se cabra et laissa échapper un pet. Survolté, son neveu la fessa de toute la force de son bras en visant sa raie et sa vulve qui dégorgeaient des sécrétions chaudes. A présent, elle poussait des couinements extasiés, alanguie sur les cuisses de l’adolescent. Les claques meurtrissaient son anus et ses lèvres, enflammant son clitoris. Une décharge secoua son ventre. Elle fut submergée par un orgasme intense et violent.

— Tu jouis, vicieuse ! fit Paul en plantant un doigt dans l’anus de sa tante.

Barbara resta dans la même posture impudique, le corps agité de frissons de plaisir, dévorée par l’envie d’uriner.

— S’il te plaît, mon chéri, je dois aller aux toilettes, souffla-t-elle, le regard noyé.

— Vas-y, mais à quatre pattes ! ordonna le garçon.

Barbara avança péniblement, offrant la vision de ses larges fesses rougies à son neveu qui la suivait. Paul bandait dur. Sa queue tendait la laine fine de son pantalon. Il donna une claque sur le cul rebondi de sa tante :

— Plus vite que ça ! Si tu fais sur la moquette, il t’en cuira !

Comme toujours, Barbara éprouvait un plaisir retors à se plier aux volontés de son neveu. La voix autoritaire du garçon lui faisait l’effet d’un aphrodisiaque. Malgré le fait qu’elle venait de jouir, elle sentait l’excitation l’envahir à nouveau. Elle faisait un effort surhumain pour serrer ses sphincters. Ses muscles crispés étaient douloureux.

Une fois dans la salle de bains, Barbara se précipita vers le bidet, mais le ton impérieux de son neveu arrêta son élan.

— Mets-toi à genoux !

Barbara s’exécuta avec docilité. Aussitôt un jet d’urine gicla entre ses cuisses écartées. Paul ouvrit sa braguette et sortit fébrilement sa queue dressée qu’il présenta à sa tante.

— Allez, suce-moi, chienne ! ordonna-t-il d’une voix enrouée.

Barbara goba le gland pointu du garçon et fit coulisser sa pine raide dans sa bouche. Elle le suça avec frénésie tout en pissant. L’odeur de l’urine emplissait la pièce, augmentant leur excitation. Paul empoigna sa tante par les cheveux et donna un coup de reins.

— Je t’envoie mon jus, salope ! fit-il le visage ravagé.

Barbara serra ses lèvres autour de la tige palpitante de l’adolescent, se régalant de sa semence tiède et salée. Elle baignait dans l’urine, ivre d’excitation. Elle passa la main sur sa vulve détrempée, tripotant son clitoris en érection. Paul prit sa queue dans sa main et tout à coup, un jet d’urine jaillit de son méat, inondant la poitrine de sa tante. Il poussa un soupir voluptueux et lâcha :

— Je pisse sur tes gros nichons de chienne !

Les yeux au plafond, Barbara se malaxait furieusement les seins tandis que la pisse chaude de son neveu ruisselait sur son torse et son ventre, s’infiltrant dans sa chatte ouverte. Un long frisson la parcourut. Elle se mit à jouir en tremblant de tout son corps.

CHAPITRE XIV

Le mois d’août tirait à sa fin. Une pluie torrentielle s’était abattue sur Paris en mi-journée, rafraîchissant l’atmosphère. En ce début de soirée, Barbara Mercier et son neveu se trouvaient dans le living en train de dîner devant le feu de cheminée. C’était le jour de congé de la petite bonne.

Paul qui régnait en despote absolu sur sa tante, avait soumis celle-ci à un étrange supplice. Entièrement nue, Barbara se tenait à genoux sur l’épais tapis grenat, un énorme godemiché en ébène poli enfoncé dans la chatte et un autre dans le cul, tous deux retenus par des sangles entourant sa taille. Une chaîne attachée à un collier de chien pendait à son cou, passant entre ses seins opulents qui se balançaient chaque fois qu’elle découpait son steak sur la table basse.

Cette situation insolite troublait profondément Barbara. Elle avait du mal à se concentrer sur le repas. Les deux monstrueux godemichés l’écartaient à l’extrême. Elle éprouvait une incroyable sensation de plénitude. Ses mamelons avaient durci et ses larges aréoles mauves étaient couvertes de chair de poule. Elle dévorait des yeux son neveu installé sur le canapé en face d’elle.

Paul but une gorgée de Dom Pérignon et contempla son esclave avec satisfaction. Voir sa tante dîner dans cette posture dégradante lui procurait un plaisir ineffable. Sa queue raide déformait son pyjama.

— Toi qui adores les grosses bites, te voilà servie ! dit-il les yeux brillants.

Le regard trouble, Barbara caressa chacune des énormes tiges noires qui distendaient ses orifices.

— Je t’en supplie mon chéri, retire-les, elles sont trop grosses ! souffla-t-elle narines pincées.

Le garçon la gifla à toute volée.

— C’est moi qui décide ce qu’il faut faire ! Tu dois seulement obéir !

— Oui mon chéri, je t’appartiens, fais de moi ce que tu veux, répondit-elle, les yeux embués de larmes.

La paire de claques avait rougi ses joues. Elle demeura la tête baissée, les bras le long du corps, prête à se soumettre aux désirs de l’adolescent. Paul versa du champagne sur chaque téton dressé de sa tante.

— Lèche ! Et qu’aucune goutte ne se perde ! ordonna-t-il.

Barbara souleva ses lourdes mamelles pour sucer chacune de ses pointes qui s’allongèrent, épaisses, roses et luisantes. L’excitation alourdissait son ventre. Son neveu tira la chaîne, l’obligeant à baisser sa poitrine, ses gros seins s’étalèrent sur la table en acajou. Le garçon s’empara d’un couteau avec le manche duquel il se mit à lui écraser cruellement un mamelon contre le bois laqué.

Barbara dodelinait de la tête en poussant des plaintes sourdes. Un violent désir se mêlait à la douleur. L’adolescent lui martyrisait les tétons sans se presser. Elle avait envie de subir les pires sévices.

— Oui, vas-y mon chéri, fais-moi souffrir, je t’aime, balbutia-t-elle.

— Tu vas être servie, ma belle salope ! jeta Paul, une lueur cruelle dans les yeux.

Barbara respira plus vite en sentant la pointe du couteau se déplacer le long de son sein gauche. Elle ferma les yeux, abandonnant sa poitrine au garçon. Avec une lenteur sadique, Paul passait le bout acéré du couteau de la naissance du sein à l’aréole brune. Barbara éprouvait une douleur aiguë. Elle serrait les mâchoires pour ne pas hurler. Mais cet ignoble supplice ne faisait qu’accroître son excitation. Son sein droit subit le même sort. Elle sentait l’orgasme monter à toute vitesse.

Paul était grisé par la vision du sang qui perlait des grosses mamelles de sa tante. Il s’agenouilla devant celle-ci pour lui lécher la poitrine. Il passa avidement sa langue dessus, puis mordit les pointes en érection. La jouissance fit rugir Barbara. Finalement, son neveu lui ôta les monstrueux godemichés, dévoilant ses trous dilatés. Elle éprouva une sensation de vide dans sa chatte et son cul. L’adolescent lui mit les deux membres postiches sous le nez.

— Nettoie-les, qu’ils soient bien propres !

Les narines de Barbara s’emplirent de ses odeurs fauves. Les yeux mi-clos, elle bava frénétiquement sur les épais godemichés, recueillant sa mouille saline et les dépôts âcres de son cul. Ce qui ne fit que réveiller son excitation. Puis, Paul fit asseoir sa tante sur le bord de la table.

— Ecarte tes cuisses ! jeta-t-il.

Elle s’exécuta avec docilité, dévoilant les chairs rouges et luisantes de sécrétions de son sexe. Le garçon caressa sa fente écarquillée, étirant ses lèvres épaisses, pressant la tige de son clitoris.

— Tu as aimé te faire remplir par ces grosses bites ?

— Oui, c’était bon, fit-elle dans un souffle.

Barbara sentit les cinq doigts de son neveu s’engouffrer dans son sexe ouvert. Son pouls s’accéléra. Paul poussa sa main qui s’enfonça aisément dans le con chaud et gluant jusqu’au poignet.

— Ton trou est encore plus large qu’avant ! s’extasia -t-il.

Barbara baissa la tête pour regarder la main du garçon entrer et sortir de son con dilaté. Elle se mit à onduler du bassin, le ventre secoué de frissons délicieux.

— Salope ! Tu aimes qu’on te fouille la chatte !

— Oh oui, vas-y plus vite ! Fais-moi jouir ! haleta Barbara la tête rejetée en arrière.

Le poing plongeait dans le sexe détrempé jusqu’au poignet. Les fesses posées sur le rebord de la table, elle écartait ses cuisses en grand pour mieux s’offrir. Elle allait de nouveau s’abandonner à la jouissance quand son neveu cessa tout mouvement. Frustrée, elle supplia d’une voix chevrotante :

— Ne t’arrête pas, continue !

— Ne t’en fais pas, tu vas prendre ton pied !

Le regard fiévreux, Paul saisit la bouteille de champagne vide et ordonna à sa tante de se mettre à quatre pattes sur la table. Le ventre en feu, Barbara s’exécuta, présentant ses orifices béants au garçon qui lui enfonça brutalement le goulot de la bouteille dans l’anus. Surprise, elle émit une plainte sourde.

A genoux sur la moquette, Paul enculait furieusement sa tante avec la bouteille. Barbara bramait de bonheur, les mains cramponnées aux rebords de la table. Elle projetait sa croupe plantureuse à la rencontre du monstrueux objet qui massacrait son anus.

— Ah, plus fort ! Défonce-moi le cul ! beugla-t-elle les yeux hagards.

— Prends ! Prends ça dans ton gros trou de chienne !

De sa main libre, Paul pétrissait les lourdes mamelles qui ballottaient, pressant leurs bouts dressés entre ses doigts. Sa queue lui faisait mal, tant il bandait. Barbara était comme folle. Les cheveux en bataille, elle remuait frénétiquement la croupe en articulant des mots sans suite. La bouteille s’enfonçait dans son cul dilaté avec un clapotement obscène. La mouille ruisselait de sa chatte, lui poissant l’intérieur des cuisses. Son neveu lui pinça cruellement le clitoris. Sa jouissance fut si forte qu’elle se mit à uriner sur la table au milieu de l’argenterie.

— Ah je jouis et je pisse ! Je suis une salope ! martela-t-elle, les yeux révulsés.

Au comble de l’excitation, Paul fit descendre fébrilement son pantalon et son slip, exhibant sa queue tendue qu’il mit devant la bouche de sa tante. Sans attendre l’ordre, Barbara engloutit la pine du garçon et se mit à le pomper avec ardeur tout en caressant ses couilles gonflées. Paul gémissait de contentement en regardant sa queue coulisser entre les lèvres de sa tante.

— Oh oui, suce-moi bien, chienne ! Je vais décharger ! jeta-t-il en donnant un coup de reins.

Un frisson parcourut sa colonne vertébrale. Au moment d’éjaculer, il sortit vivement sa pine luisante de salive. Aussitôt son sperme commença à jaillir de son gland pointu, s’écrasant sur la figure de sa tante, souillant son front et ses joues.

— Ah, je te gicle dessus, salope !

CHAPITRE XV

Il faisait doux en ce début de septembre. Les vacances de Paul s’achevaient. Il n’avait plus que trois jours à passer chez sa tante, à qui il faisait subir bien des tourments : bondage, dilatation de la chatte et de l’anus par divers objets, offrande aux Blacks bien membrés, fessées. Epreuves dégradantes desquelles Barbara retirait une volupté indicible. C’était dans la douleur et l’humiliation qu’elle éprouvait le plus de plaisir.

Ce soir-là, après un dîner bien arrosé, Paul avait enfermé son esclave dans la chambre, où elle devait expier ses fautes. Barbara se trouvait à genoux sur le lit, toute nue, menottée bras relevés au-dessus de la tête. Ses cuisses étaient écartées par des chaînes arrimées aux montants du baldaquin, exposant ainsi son con charnu à la lumière crue de l’ampoule. Ses seins opulents pendaient lourdement, ornés de fines cicatrices. Des pinces à linge pressaient douloureusement ses gros tétons et son clitoris.

Barbara endurait son supplice depuis une heure. Ses membres entravés étaient ankylosés. Elle luttait pour ne pas tourner de l’œil. A la souffrance se mêlait une excitation sourde qui avait durci ses mamelons et son clitoris pris dans les pinces. Son sexe béant luisait de sécrétions sous la lumière. Elle avait une envie folle qu’on lui touche les seins et la chatte…

Au bout de deux heures, la clé tourna enfin dans la serrure et la porte s’ouvrit, livrant passage à Paul. Il s’approcha de sa captive et caressa affectueusement son pubis rebondi. Puis il libéra ses tétons et son clitoris endoloris.

— J’espère que tu n’es pas fatiguée, dit-il en promenant l’index le long de la raie ouverte de sa tante.

Barbara enveloppa le garçon d’un regard tendre.

— Je t’en supplie, mon chéri, fais-moi jouir, murmura-t-elle en faisant bouger ses lourdes mamelles aux pointes fripées.

— Pas encore, ma belle ! répliqua Paul qui s’empara de la cravache posée sur la table de nuit. Ton calvaire ne fait que commencer, tu dois mériter ton plaisir !

Il enfonça le bout de la badine dans le con écarquillé de sa tante qu’il se mit à fouiller sans douceur. La mèche de cuir produisait un bruit visqueux dans la faille humide. Barbara soupirait de plaisir en projetant sa motte en avant. Puis l’extrémité de la cravache remonta au sommet de sa fente pour taquiner le bouton de son clitoris qui gonfla, rose et brillant. Ses gros seins se balançaient lourdement, appelant le fouet.

Paul prit un téton de son esclave entre deux doigts et se mit à le pincer avec rudesse en y plantant ses ongles. Barbara respirait bruyamment, le ventre secoué de frissons. Sa chatte palpitait. Puis tout à coup, la cravache s’abattit brutalement sur son mamelon gauche. La surprise et la douleur la firent hurler. Sans lui accorder un instant de répit, la mèche de cuir meurtrit son téton droit.

Paul flagellait les seins de sa tante avec vigueur. Les deux outres de chair pâles ballottaient sous les claquements en se zébrant de traînées rouges. Barbara se trémoussait au bout de ses chaînes, seins offerts. Ses mamelons dardaient, épais et grenus.

Un coup sec dans sa fente lui arracha un beuglement. Elle laissa échapper un pet. Le visage livide, elle tressautait à chaque morsure du cuir dans son sexe ouvert. Son clitoris se dressait, raide comme une petite verge nacrée. Tout en sanglotant, elle étirait le haut de sa fente autant que lui permettaient ses chaînes pour mieux offrir la pointe de chair aux cuisants attouchements de la badine. Son pubis glabre s’ornait de sillons violacés.

La cravache claqua sur les fesses de Barbara. Elle se cabra en poussant un hurlement. Ivre d’excitation, Paul cinglait rageusement le cul offert, le marquant de zébrures rouges. Le corps alangui, Barbara hoquetait en recevant les coups qui échauffaient son derrière. La mouille ruisselait de sa chatte, engluant le haut de ses cuisses.

Soudain, Paul lâcha la cravache. Il se dirigea vers le secrétaire et en revint avec une cigarette qu’il alluma.

— Je vais te brûler les tétines, tu vas voir comme c’est bon, dit-il les yeux brillants.

Barbara adressa un regard veule à son neveu. Elle poussa un hurlement inhumain quand le bout incandescent de la cigarette entra en contact avec un de ses mamelons. Une douleur vive l’irradiait. Sourd aux plaintes de son esclave, Paul appliquait lentement l’extrémité de la cigarette sur le mamelon et l’aréole, les couvrant de cratères. Groggy de douleur, Barbara râlait, les yeux révulsés. La sueur inondait son visage.

Paul passa à l’autre sein qu’il traita avec la même cruauté. En jouissant, Barbara ne put retenir un jet d’urine qui gicla sur la fourrure du lit.

— Tu pisses, salope ! Je vais te défoncer le cul.

Paul se déshabilla en un éclair et monta sur le lit, la queue dressée. Sans préambule, il s’enfonça dans le cul de sa tante et se mit à l’enculer à coups de reins furieux, alors qu’elle continuait à pisser.

CHAPITRE XVI

Barbara était de plus en plus tiraillée par sa sexualité dépravée. Elle avait appris l’existence d’un club privé huppé appartenant à une aristocrate perverse. Situé en plein Neuilly, le club en question n’accueillait que des bourgeoises mûres accompagnées de très jeunes partenaires des deux sexes. Particularité qui faisait de l’établissement l’un des plus prestigieux de Paris et attirait nombre de vieilles lubriques pleines aux as avides de chair fraîche. Barbara avait décidé de s’y rendre en compagnie de son neveu.

Il était sept heures du soir. Le club occupait une demeure cossue pourvue d’un immense jardin et d’une piscine. Barbara et Paul furent accueillis dans le vestibule par une superbe brune d’une cinquantaine d’années, au corps plantureux. La femme était à poil, exhibant ses formes pleines en toute impudeur. Elle possédait de très gros seins aux longs tétons rouge brique et une croupe de jument. Son sexe était rasé, un petit anneau d’or perçait une lèvre de sa chatte.

— Je suis la marquise Anne de B. Bienvenue dans notre sanctuaire, fit-elle d’une voix rauque en passant vicieusement la main sur sa vulve imberbe.

Barbara sentait ses tétons durcir sous son léger chemisier, sa chatte se tremper. Cette aristocrate était vraiment une belle salope. Une femelle en chaleur comme elle les aimait. Fasciné, Paul se repaissait du corps aux courbes rebondies de leur hôtesse, sa queue devenait raide.

— Vous pouvez me toucher, j’adore qu’on me pelote les seins et la chatte, dit la marquise avec naturel.

Ravi, Paul fit courir avidement ses mains sur les lourdes mamelles de leur hôtesse, savourant leur fermeté, tripotant les pointes ultra-sensibles qui se dressèrent instantanément, épaisses et granuleuses. La gorge nouée, Barbara palpa le pubis replet de la femme et plaqua sa paume contre la vulve glabre qu’elle se mit à caresser fébrilement, étirant les bourrelets des grandes lèvres que la marquise avait longues et particulièrement charnues. Grisée, elle glissa deux doigts dans la fente entrouverte. Les yeux devenus vitreux, la marquise s’ouvrit davantage pour faciliter l’exploration de son sexe. Sa respiration était devenue plus rapide. Narines pincées, cuisses bien écartées, elle avançait le bas-ventre pour mieux s’offrir aux doigts qui la fouillaient frénétiquement. Son con charnu n’était plus qu’un marécage gluant. Quand Barbara lui branla le clitoris, la femme trembla de tout de son corps et se mit à jouir en hoquetant.

Puis, comme si rien ne s’était passé, la maîtresse des lieux tourna les talons en disant à ses invités :

— Venez, je vais vous conduire dans la chambre.

Très excités, Barbara et Paul suivirent la vicieuse marquise. Ils traversèrent un somptueux salon éclairé par des lustres rococo et s’engagèrent dans le corridor sur lequel donnaient les portes des chambres. Un épais tapis vermeil étouffait le bruit des pas. Il régnait déjà dans la maison une atmosphère de luxure. A l’intérieur des chambres violemment éclairées, des couples mal assortis se livraient à des ébats d’une perversité à couper le souffle. Barbara et Paul virent une belle blonde, la cinquantaine, en train de se faire uriner dessus par un garçon qui aurait pu être son fils.

Dans la chambre voisine, il s’agissait des plaisirs saphiques d’une sexagénaire bien conservée et d’une nymphette à peine majeure. Alanguie sur la moquette cuisses largement écartées, la vieille lubrique se faisait introduire une bouteille de champagne dans la chatte. Ailleurs, une grande brune, la quarantaine révolue, se faisait laver le con par un jeune garçon à peine pubère, tandis qu’elle suçait la mince pine d’un autre.

Barbara sentait la mouille inonder le haut de ses cuisses, ses tétons lui faisaient mal tant ils étaient durs. Les yeux brillants, Paul massait sa queue raide à travers son pantalon. Ils furent introduits dans une chambre où une splendide quinquagénaire et un adolescent s’ébattaient sur la moquette. La marquise eut un sourire coquin.

— Vous aurez de la compagnie, c’est très excitant de baiser devant témoins, susurra-t-elle avant de s’éclipser.

Barbara et Paul s’installèrent dans un canapé Louis XV face au duo lubrique. La femme, une rousse bien en chair, se trouvait à quatre pattes au-dessus du garçon dont elle suçait goulûment la jeune pine. Elle écartait largement ses cuisses, exhibant sa chatte que le gamin tripotait avec une curiosité vicieuse. Ses seins ballottaient en suivant la cadence de ses va-et-vient sur la mince queue. Elle adressa un clin d’œil complice aux deux voyeurs.

Barbara et Paul s’étaient déshabillés pour être à l’aise. Fascinés, ils contemplaient l’indécent spectacle qui leur était offert. Cuisses ouvertes, Barbara faisait clapoter ses doigts dans son con juteux, ses gros seins aux pointes dardées montaient et descendaient pesamment au rythme de sa respiration saccadée. Paul se branlait avec application, sa fine queue pointait vers le plafond. De son gland rougeâtre coulait un liquide translucide.

— Venez donc vous joindre à nous, au lieu de rester là à ne rien faire, dit la rousse.

Les sens enflammés, Barbara et Paul se mêlèrent à leurs compagnons. La rousse abandonna la bite du jeune garçon et se mit de côté.

— Je te passe mon étalon et tu me laisses le tien, si tu n’y vois pas d’inconvénient, proposa-t-elle à Barbara.

— Je veux bien. Ton chérubin a une jolie bite, j’ai hâte d’y goûter.

— Le petit chéri n’a jamais fait l’amour, c’est la première fois qu’il touche une chatte.

— Ah ! Mais c’est merveilleux ! J’adore les puceaux ! s’exclama Barbara.

Le jeune homme avait déjà éjaculé, mais il bandait encore, sa mince pine se tenait fièrement au-dessus de ses couilles quasi imberbes. Frissonnante de désir, Barbara prit la place de la rousse, empoignant la queue du garçon. Elle caressa la tige tendue, puis les couilles, savourant le contact des jeunes organes génitaux dans sa paume. Elle passa sa langue sur le gland rouge et pointu qu’elle se mit à téter.

L’œil brillant, la rousse fit asseoir Paul dans un fauteuil et s’agenouilla à ses pieds.

— Mon ange, laisse-moi m’occuper de ta belle petite bite, dit-elle d’une voix sourde.

Paul émit un soupir extasié en sentant la femme le prendre dans la bouche, l’engloutissant jusqu’aux couilles. Les yeux mi-clos, la rousse suçait avidement la fine queue bandée ; en même temps de sa main libre, elle se caressait les seins, pinçant ses tétons érigés.

Barbara se régalait de la pine de son jeune partenaire. Elle creusait les joues, s’enfonçait la tige raidie dans la gorge. Elle avait ordonné au garçon de la lécher. La langue du gamin s’activait maladroitement dans son con qui coulait comme un fruit trop mûr. La pièce était remplie de bruits de succions obscènes. Barbara frottait vicieusement sa vulve charnue contre la bouche du garçon, barbouillant ses lèvres et son menton de ses sécrétions odorantes. La rondelle brune de son anus se voyait dans sa raie ouverte. Elle passa la main entre ses cuisses pour tripoter son clitoris qui pointait au sommet de sa fente écarquillée. La jouissance la submergea, mais son désir restait ardent. Elle s’accroupit au-dessus du bas-ventre du garçon et empauma sa queue devenue aussi dure qu’un os, la guidant entre les bourrelets de sa vulve.

Paul vit la mince bite tendue s’enfoncer dans le con rouge et luisant de sa tante. Il déchargea, inondant la bouche de la rousse qui aspira son jus jusqu’à la dernière goutte. Puis les yeux vitreux, la femme s’affala sur la moquette, elle écarta largement ses cuisses dévoilant sa fente.

— Viens mon ange, je veux sentir ta langue dans ma chatte ! fit-elle d’une voix enrouée.

Ici, c’étaient les femmes qui menaient le jeu. Paul s’agenouilla entre les jambes de sa partenaire et enfouit sa langue dans son sexe brûlant, se gavant de sa mouille épaisse et saline. La femme était comme folle. Elle se pétrissait les seins fébrilement tout en offrant sa chatte aux savants coups de langue de Paul. Son odeur forte de rousse empestait toute la pièce. Son clitoris se dressait, épais et rose.

— Ah oui, mon chéri, va plus loin, tu lèches très bien ! haleta-t-elle.

Barbara s’empalait avec frénésie sur la queue raide de son compagnon. Ses lourdes mamelles aux pointes tendues se balançaient pesamment au rythme de sa chevauchée. L’idée de dépuceler un jeune homme l’excitait plus que tout, et son ardeur était amplifiée encore par la vision de cette salope qui se pâmait de volupté sous les coups de langue de son neveu. Il ne fallut pas longtemps au puceau pour éjaculer en criant. Barbara sentit sa semence gicler au fond de sa chatte, ce qui déclencha son propre orgasme.

Quand Paul lui mordilla le clitoris, la rousse poussa un feulement, secouée par la jouissance. Soudain, elle se mit à uriner, les yeux révulsés, inondant le bas du visage de Paul et la moquette. Mais cette conduite avilissante ne la troubla nullement.

— Punis-moi, mon ange, je suis une vilaine femme, je mérite le fouet ! dit-elle d’une voix sourde.

Barbara vit la rousse tendre un martinet et une paire de menottes à Paul avant de se mettre à genoux, cuisses écartées et mains dans le dos, faisant saillir ses grosses mamelles. La faille rouge vif de son sexe bâillait de façon obscène au milieu de ses poils roux. Paul lui emprisonna les poignets dans les menottes.

Barbara sentit une nouvelle bouffée de chaleur envahir son ventre. Elle était assise sur la moquette, son jeune partenaire à ses côtés. Elle avait les jambes écartées, le sperme du garçon dégoulinait de son con ouvert.

— Vas-y, mon ange, fouette-moi, surtout les seins et la chatte, je veux que tu me fasses mal ! lança la rousse d’une voix oppressée.

A ces mots, Paul sentit sa queue se raidir à nouveau. Il abattit brutalement le martinet au travers des seins de la femme. Elle sursauta mais ne poussa aucune plainte. Paul cingla les mamelons qui dardèrent instantanément. La respiration de la femme devint sifflante. Paul lui fouettait les seins avec vigueur, les marquant de sillons rouges. Mâchoires serrées, elle se trémoussait sous les coups, faisant ballotter ses nichons.

Barbara était fascinée par les seins cramoisis. Elle faisait entrer et sortir deux doigts dans son con en s’imaginant à la place de la suppliciée. Même son jeune étalon appréciait visiblement le spectacle : sa mince pine pulsait entre ses cuisses totalement lisses. Barbara referma ses doigts sur la queue effilée et entreprit de la branler.

Un violent coup s’abattit sur le pubis rebondi de la rousse, lui arrachant un hurlement de douleur. Paul cinglait la motte et les cuisses de la femme sans ménagement. Elle poussa un meuglement quand la badine heurta sa fente ouverte. Il se mit à flageller le sexe de son esclave avec plus d’ardeur, insistant sur son clitoris qui devint aussi volumineux qu’une olive. Elle sanglotait sans retenue en écartant davantage ses cuisses pour mieux offrir sa chatte à la brûlure du cuir. Paul était très excité par sa tâche, sa queue bandée se balançait au rythme des coups qu’il assenait à la femme.

N’y tenant plus, Barbara tomba sur la moquette et dit au jeune éphèbe de la prendre. Elle pressa elle-même le bout de la mince queue tendue contre son trou du cul. Le garçon n’eut qu’à donner un coup de reins pour s’engouffrer dans son anus.

Paul ôta fébrilement les menottes à sa partenaire et s’assit dans un fauteuil. Sa bite pointait vers le plafond comme un glaive. Il n’eut pas besoin de faire un dessin à la femme pour qu’elle s’empale profondément sur son sexe. Elle le chevaucha fougueusement, les mains cramponnées aux accoudoirs du siège, ses seins se balançant en tous sens.

Grisée, Barbara contemplait la bite de son neveu qui s’enfonçait dans le con de la rousse. Elle passa une main entre les cuisses du couple pour titiller le clitoris de la femme et les couilles de son neveu alors que la pine raide de son jeune partenaire continuait à lui pistonner le cul.

CHAPITRE XVII

C’était la dernière soirée que Paul passait chez sa tante. Ils sirotaient de la vodka, assis sur le canapé du salon. Barbara à son habitude portait un léger déshabillé, et alanguie, se laissait aller aux caresses de son neveu qui lui pelotait les seins. L’après-midi même, elle s’était encore soumise aux caprices de Paul qui l’avait emmenée au bois de Boulogne pour l’exhiber à un inconnu.

D’y repenser la faisait mouiller de plus belle et elle serrait ses cuisses très fort pour réprimer les tiraillements de sa chatte, tout en flattant la queue de Paul à travers son pantalon.

Ils se levèrent pour aller dans la chambre. A peine la porte franchie, Paul ordonna :

— Déshabille-toi !

Barbara s’exécuta, et Paul s’émut une fois de plus à la vision des seins couverts des marques de brûlure.

— A genoux !

Barbara prit la pose, et écarta d’elle-même les cuisses, dévoilant sa fente rose.

— Caresse-toi ! D’abord les seins… et suce-toi les bouts.

Comme un automate, la blonde distinguée s’empara de ses seins, les malaxa comme s’ils ne faisaient plus partie d’elle, et les étira jusqu’à en gober les pointes qu’elle suça comme des tétines de biberon.

Paul ne se lassait pas de ce spectacle de soumission. Il continua :

— Branle-toi, maintenant.

S’ouvrant la chatte de deux doigts en V, Barbara se tritura le clitoris avant de s’enfoncer dans les moiteurs de son vagin. Devant sa bouche, Paul lui présenta un énorme godemiché en ébène poli.

— Suce-le en même temps !

Barbara ouvrit la bouche pour baver sur le gode pendant que ses doigts s’activaient dans son sexe détrempé. Elle était grisée par le contact du pieu qui coulissait entre ses lèvres, les écartelant à l’extrême, menaçant de lui déchirer les commissures. Ses mamelons raidis étaient douloureux. Elle avait envie de sentir une bite en elle. La mouille engluait ses doigts.

Puis Paul dressa l’imposant godemiché sur un fauteuil à l’aide de lanières et ordonna à son esclave.

— Allez, plante-toi dessus ! Tu aimes les grosses bites, tu sentiras celle-là passer !

Titubante, Barbara fit pénétrer l’épais gland du gode dans les replis de son sexe. Mais la voix rude de Paul stoppa son élan.

— Non, pas la chatte ! Encule-toi !

Un frisson parcourut le ventre de Barbara. Narines pincées, elle écarta ses fesses à deux mains et s’assit sur le pal qui s’enfonça dans son cul avec une facilité déconcertante. Elle se mit à monter et à descendre le long de la tige sombre, les mains agrippées aux accoudoirs du siège. L’énorme gode sortait de son cul couvert de sa glaire et son con bâillait outrageusement.

La queue dressée vers le plafond, Paul s’agenouilla sur la moquette et entreprit de fouiller à pleines mains la chatte écarquillée de sa tante alors qu’elle se sodomisait sur le monstrueux membre postiche.

— Dis que ça te plaît de te défoncer le cul !

— Oui ça fait mal, mais c’est très bon ! souffla Barbara les yeux chavirés.

Elle s’empalait frénétiquement, bouleversée par le plaisir. Son neveu lui écrasa le clitoris entre deux doigts. La jouissance la fit rugir. L’orgasme passé, elle fut saisie par le désir d’aller aux toilettes.

— Je t’en supplie mon chéri, je voudrais faire mes besoins, balbutia-t-elle les yeux cernés.

— Oh oui, fais devant moi, j’aime regarder une femme chier ! dit Paul en posant le pot de chambre aux pieds de sa tante.

Les joues roses, Barbara s’accroupit au-dessus du récipient. Elle poussa sur ses sphincters et un épais boudin brun apparut entre ses fesses. Une odeur amère se répandit aussitôt dans la pièce.

Grisé par ce spectacle indécent, Paul se branlait d’une main et de l’autre caressait les bords de l’anus d’où s’échappait la merde.

— Oui, vas-y, salope ! Ça sent très fort ! fit-il d’une voix rauque.

Les paupières mi-closes, Barbara se soulageait en poussant des soupirs voluptueux. Déféquer devant son jeune neveu lui procurait un plaisir démesuré. De nouveau sous l’emprise de l’excitation, elle faisait rouler ses gros tétons entre ses doigts manucurés. Des sécrétions épaisses dégoulinaient de son con béant. Dès qu’elle eut fini, Paul ne lui laissa pas le temps de se nettoyer : il la fit mettre en position et s’enfonça dans son fourreau encore chaud, de la merde jusqu’aux couilles. Il l’encula à coups de reins profonds, cramponné à ses fesses.

Tout en savourant les sensations que lui procurait la fine queue, Barbara rêvait déjà aux délicieux châtiments que pourrait lui infliger le jardinier en attendant que son neveu revienne en vacances

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-891-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-623-9
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

A00432 — La belle-mère perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacancière / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

A00435 — Les apprentis du vice / Alain Barriol

A00436 — Des cours très particuliers / Gilles de saint-Avit

A00437 — Vicieuse / Cornelius

A00438 — Histoire de famille / Charles de Mandeville

A00439 — L'éducation d'Amandine / Nicolas Stoecklin

A00440 — L'amour au bureau / Rémy Charnat

A00441 — Commerce charnel / Patrick Saint-Just

A00442 — Turpitudes africaines / Alain Barriol

A00443 — Jeux de vilaines filles / Renaud Braque

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com